
 
EXMO. SENHOR 
CLEVERSON GOTZ 
PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES 
NESTA CIDADE. 
 

O Vereador  abaixo subscr ito vem na forma regimental solicitar  que
após lido e discu t ido em Plenár io, seja enviado ao Poder  Execu t ivo o
segu inte requer imento: 
 
Que o Poder  Execu t ivo Municipal at ravés da Secretar ia Municipal
competente ou  Assessor ia Ju r ídica providencie a informação cabível de
cada empenho em anexo, em especial quanto a diferença existente
entre valores referente a “aquisição de blocos” e também, quanto a
aquisição de “mini bandeiras para Semana do Município”. 
 

Nota-se de uma grande diferença existente entre os valores pagos
pela Municipalidade em face da aqu isição de blocos onde o valor  unitár io
de R$12,50 e ou t ro de R$78,25. 

 
Também, quanto ao empenho sobre os valores da aqu isição de min i

bandeiras, o valor  unitár io de cada empenho é o mesmo valor , porém,
nota-se que ocorreu  de um empenho ter  sido efetuado o estorno, tanto da
liqu idação, quanto do empenho. 

 
Considerando que seja uma at itude “meio at ípica” na ordem de

orçamento e dotação de recursos públicos, porque o refer ido empenho foi
pago e depois estornado e as bandeiras já t inham sido dist r ibu ídas. 

 
Diante disso, requer  que o Poder  Execu t ivo Municipal informe à esta

Casa Legislat iva a mot ivação e a necessidade de tais fatos ocorr idos. 
 

São João da Urt iga/ RS, em 26 de março de 2024. 
 
 

___________________________________                            
Felipe Zanin Mori Ubaldini  

Vereador Autor 
 
 
 
 



EXMO. SENHOR
CLEVERSON GOTZ
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Bancada do Movimento Democrático Brasileiro – MDB e o Vereador Felipe 
Zanin Mori Ubaldini, conforme Vereadores abaixo subscritos, vem na forma regimental 
solicitar que após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o 
seguinte requerimento:

       
Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal responsável, 
providencie resposta/esclarecimento de forma URGENTE do motivo que as aulas de 
dança, especialmente de Ballet estão sendo restritas somente para estudantes da 
rede de escolas municipais, sendo que o pagamento do profissional é realizado 
com recurso LIVRE, gerando assim a possibilidade de todos os estudantes 
Urtiguenses participarem de tal atividade física.

JUSTIFICATIVA

Tais aulas são ministradas através do contrato administrativo 001/2024, com a 
empresa GABRIELA TOLEDO, inscrita no Cadastro Nacional de Pessoa Jurídica (CNPJ) 
sob n° 24.381.507/0001-09, resultante do pregão presencial n° 022/2023.

Entretanto, chegou ao conhecimento desta Casa Legislativa que as aulas de 
Ballet estão sendo restritas somente para os alunos vinculados a rede de ensino 
municipal, notícia essa que gerou estranheza aos vereadores, pois tais aulas da 
profissional estão sendo pagas com recursos livres, como pode ser verificado no contrato 
e nos empenhos. Assim, se tal informação for verdadeira, a mesmo é uma falta grave do 
Poder Executivo ao direcionar tais atividades a um seleto grupo de crianças.

Cumpre frisar que as aulas de ballet oferecem benefícios físicos, emocionais e 
cognitivos para crianças, incluindo melhoria da coordenação motora, disciplina, 
autoestima e expressão artística. Portanto, disponibilizá-las para todas as crianças, não 
apenas em escolas municipais, promove inclusão, diversidade e acesso igualitário a 
oportunidades de desenvolvimento integral.

Restringir aulas de ballet apenas às escolas municipais pode resultar em 
disparidades no acesso a essas oportunidades entre crianças de diferentes contextos 
socioeconômicos. Isso pode perpetuar desigualdades e privar muitas crianças dos 
benefícios do ballet. Além disso, limitar o acesso a atividades extracurriculares pode 
afetar negativamente a qualidade de vida e o desenvolvimento de habilidades das 
crianças, o que pode ter consequências a longo prazo para a sociedade, incluindo menor 
produtividade e maior desigualdade social.

Assim, de forma resumida, a limitação de acesso a tais atividades físicas gera 
prejuízos a população Urtiguense, limitando o acesso das nossas crianças que são a 
esperança e futuro do nosso município.



Sala das Reuniões, em 01 de abril de 2024.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti

______________________________
Cleverson Gotz

______________________________
Simone Ribeiro

______________________________
Felipe Zanin Mori Ubaldini

EXMO. SENHOR
CLEVERSON GOTZ
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito, vem na forma regimental solicitar que após lido e 
discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte requerimento:



       
Que o Poder Executivo Municipal, através do Prefeito Municipal, envie para o Poder 
Legislativo Projeto de Lei visando o aumento dos valores repassados a título de 
auxílio transporte para os alunos devidamente matriculados que se deslocam até a 
cidade de Erechim, saindo do município de São João da Urtiga na segunda-feira e 
retornando na sexta-feira, devendo tal projeto alterar a Lei Municipal 1768/2017, 
de 04 de maio de 2017, institui o Programa Auxílio Transporte para 
estudantes universitários, estudantes em curso preparatório e estudantes 
em curso técnico e dá outras providências, uma vez que tais valores estão 
baixos, onerando muito os nossos estudantes que se deslocam para a 
cidade de Erechim em busca de qualificação profissional e melhores 
condições e qualidade de vida.

JUSTIFICATIVA

Tal pedido deve ser atendido pelo Poder Executivo, frente a grande relevância 
do mesmo, uma vez que é imprescindível o apoio municipal no auxílio para transporte de 
estudantes, pois impacta diretamente a vida dos estudantes e da sua família, 
proporcionando não apenas uma ajuda com o transporte, mas sim uma trilha iluminada 
em direção ao conhecimento.

Imagine um cenário onde nossos jovens, residentes no nosso pequeno 
município, geralmente jovens com poucas condições financeiras, se veem privados da 
oportunidade de acessar estudos para buscar melhores condições de vida, tal situação 
seria desastrosa. Por isso o município, deve prover esse auxílio com o maior montante 
financeiro possível, melhor ainda se o transporte de tais alunos fosse gratuito.

Sendo que essa busca pelo estudo e conhecimento gera nos nossos jovens 
um espaço onde amizades se formam, experiências são compartilhadas e laços 
comunitários se fortalecem. Essas conexões vão além dos livros didáticos, contribuindo 
para a formação integral dos estudantes.

Ao se comprometer com o suporte no transporte escolar, o município expressa 
um comprometimento emocional com o futuro de seus cidadãos mais jovens. Cada 
transporte que parte carrega consigo não apenas estudantes, mas sonhos, esperanças e 
a promessa de um amanhã mais brilhante. Essa iniciativa não apenas facilita a jornada 
dos jovens, mas também semeia as bases para uma sociedade mais inclusiva e 
igualitária.

Sendo que o aumento dos valores repassados pelo Poder Executivo são de 
pequena monte perto da grande dotação orçamentária que o município possui, e melhor 
ainda, se o município fornecer tal transporte de forma gratuita. 

Sala das Reuniões, em 01 de março de 2024.



______________________________
Neucir Zanandréa

EXMO. SENHOR
CLEVERSON GOTZ
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

Os Vereadores abaixo subscritos, vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte requerimento:

       



 Que o Poder Executivo Municipal, através do Prefeito Municipal preste 
esclarecimentos, pois chegou a conhecimento desta Casa Legislativa que está 
ocorrendo sérios problemas junto ao Poder Executivo envolvendo o Prefeito 
Municipal e o Vice-Prefeito Municipal. Cumpre destacar que o Poder Legislativo 
tomou conhecimento, principalmente através de conversas pelo aplicativo 
WhatsApp, onde o Vice-prefeito através de texto explanou que nos últimos dias 
está sofrendo certas restrições/limitações no exercício da sua função pública, 
sendo que algumas delas:  1) Que o Prefeito determinou que nenhum funcionário 
e/ou servidor público obedecesse/atendesse as ordens/comandos do vice-prefeito 
envolvendo o bom andamento dos trabalhos da administração pública municipal; 2) 
Que foi negado ao Vice-Prefeito a disponibilização de veículo de propriedade do 
Poder Executivo para que o mesmo se deslocasse até a cidade de Porto Alegre com 
intuito de concretizar o repasse de recursos públicos Estaduais e/ou Federais, os 
quais seriam disponibilizados para diversas áreas de nosso município; entre outras 
situações.
 Tais relatos, se verídicos, são de extrema gravidade e de grande 
preocupação para o bom andamento dos trabalhos do poder público municipal, 
sem contar que a função do vice-prefeito é de auxiliar o prefeito municipal no bom 
andamento dos trabalhos do município.

Levando isso em consideração, se faz necessário que o prefeito municipal 
preste esclarecimentos se realmente estão ocorrendo tais relatos acima.
  

JUSTIFICATIVA

Tal pedido de esclarecimento é de extrema importância, pois a necessidade 
do vice-prefeito de utilizar veículos públicos está relacionada à necessidade de garantir a 
eficiência e o desempenho das funções públicas, bem como o vice-prefeito possui 
atribuições específicas que demandam deslocamentos e, portanto, o acesso a um veículo 
oficial é considerado essencial para o cumprimento de suas responsabilidades, facilitando 
o trabalho conjunto dos líderes do governo municipal.

No mesmo sentido à questão dos comandos para os funcionários/servidores, 
o prefeito municipal e o vice-prefeito devem colaborar um com o outro na divisão de 
responsabilidades e à estrutura organizacional do governo municipal, garantindo o bom 
funcionamento da administração local, a preservação da autonomia e da eficiência nas 
operações do governo muitas vezes justifica essa dinâmica. 

Sala das Reuniões, em 01 de março de 2024.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti

______________________________



Cleverson Gotz

______________________________
Simone Ribeiro

______________________________
Felipe Zanin Mori Ubaldini

EXMO. SENHOR
CLEVERSON GOTZ
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito, vem na forma regimental solicitar que após lido e 
discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte requerimento:

       
Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal responsável, 
envie para o Poder Legislativo relatório ou cópia dos empenhos abrangendo e 
contendo todos os serviços de conserto/reparos/substituição de peças, mão de 
obra e afins envolvendo TODOS os maquinários pesados no decorrer do ano de 
2023 (Exemplo: carregador, caminhões, rolo compactador, entre outros).

JUSTIFICATIVA



Tal relatório de despesas com a manutenção dos maquinários é crucial para 
promover transparência na gestão pública, possibilitar fiscalização efetiva, prevenir 
irregularidades, avaliar o retorno sobre investimentos, contribuir para o planejamento 
orçamentário e permitir um diálogo informado com a comunidade. Essa prática fortalece a 
responsabilidade fiscal e assegura que os recursos públicos sejam utilizados de maneira 
transparente e benéfica para a população local.

Sala das Reuniões, em 02 de fevereiro de 2024.

______________________________
Cleverson Gotz

EXMO. SENHOR
CLEVERSON GOTZ
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito, vem na forma regimental solicitar que após lido e 
discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte requerimento:

       
Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal responsável, 
providencie de forma URGENTE um estudo técnico e de viabilidade de aumento da 
remuneração dos cargos de conselheiro(a)s tutelares, bem como o 
encaminhamento para esta Casa Legislativa projeto de lei contento tal reajuste dos 
valores, uma vez que os conselheiros tutelares desempenham um papel crucial na 
proteção dos direitos das crianças e adolescentes, e muitas vezes não ocorre a 
devida valorização do trabalho e condições adequadas de atuação dos mesmos.

JUSTIFICATIVA

O referido pedido de aumento busca: 1) Valorização do Trabalho: com 
reconhecimento da importância do papel desempenhado pelos conselheiros tutelares na 
proteção dos direitos das crianças e adolescentes; 2) Responsabilidades e Desafios: 
consideração das responsabilidades e desafios enfrentados no exercício de suas funções, 



muitas vezes lidando com situações sensíveis e complexas; 3) Inflação e Custo de Vida: 
ajuste da remuneração para acompanhar a inflação e garantir que os conselheiros 
tutelares possam manter um padrão de vida adequado; 4) Retenção e Qualidade do 
Serviço: estabelecimento de uma remuneração competitiva e incentivar a retenção, 
promovendo a continuidade e a qualidade nos serviços prestados.

Sala das Reuniões, em 02 de fevereiro de 2024.

______________________________
Cleverson Gotz

EXMO. SENHOR
CLEVERSON GOTZ
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Vereadora abaixo subscrita, vem na forma regimental solicitar que após lido 
e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte requerimento:

       
Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal responsável, 
providencie de forma URGENTE a colocação de tubos maiores (com mais diâmetro) 
na ponte próximo a propriedade do Senhor Jair Beltrame, na Linha São João Baixo, 
interior do nosso município, uma vez que quando ocorre chuvas na localidade, a 
ponte existente transborda, dificultando e muitas vezes inviabilizando o acesso.

JUSTIFICATIVA

A referida modificação da ponte se faz necessária, uma vez que atualmente 
existem tubos de 1 metro, diâmetro que não permite a vazão correta da água, gerando 
transbordamento na ponte. Assim, se faz necessário a substituição de tais tubos por 
outros com diâmetro maior.

Além disso, a manutenção das pontes no município é crucial para garantir a 
mobilidade e o acesso a serviços essenciais, como saúde e educação. Do mesmo modo, 
contribui para o escoamento da produção agrícola, impulsionando a economia local e 
fortalecendo a infraestrutura fundamental para o desenvolvimento sustentável do 
município.

Sala das Reuniões, em 02 de fevereiro de 2024.



______________________________
Jacira Beltrame Pivotto

EXMO. SENHOR
CLEVERSON GOTZ
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Bancada do Movimento Democrático Brasileiro – MDB, conforme Vereadores 
abaixo subscritos, vem na forma regimental solicitar que após lido e discutido em Plenário, 
seja enviado ao Poder Executivo o seguinte requerimento:

       
Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal responsável, 
providencie de forma URGENTE a colocação de tubos maiores (com mais diâmetro) ou 
a colocação de mais uma fileira de tubos na ponte que proporciona o acesso as 
propriedades do Senhor Nelson Pereto, Hilario Pereto e Marcos Zamboni, na Linha São 
João Baixo, interior do nosso município, uma vez que quando ocorre chuvas na 
localidade, a ponte existente transborda, dificultando e muitas vezes inviabilizando o 
acesso as referidas propriedades.

JUSTIFICATIVA

A referida modificação da ponte se faz necessária, uma vez que atualmente 
existem tubos de 1 metro, diâmetro que não permite a vazão correta da água, gerando 
transbordamento na ponte. Assim, se faz necessário a substituição de tais tubos por outros 
com diâmetro maior, ou, a colocação de mais uma fileira de tubos de 1 metro na referida 
ponte.

Além disso, a manutenção das pontes no município é crucial para garantir a 
mobilidade e o acesso a serviços essenciais, como saúde e educação. Do mesmo modo, 
contribui para o escoamento da produção agrícola, impulsionando a economia local e 
fortalecendo a infraestrutura fundamental para o desenvolvimento sustentável do município.

Sala das Reuniões, em 02 de fevereiro de 2024.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti



______________________________
Cleverson Gotz

______________________________
Jacira Beltrame Pivotto

EXMO. SENHOR
CLEVERSON GOTZ
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Bancada do Movimento Democrático Brasileiro – MDB, conforme Vereadores 
abaixo subscritos realizaram requerimento no dia 03/11/2023 solicitando informações 
referente ao processo de dispensa de licitação nº 011/2023, principalmente por qual motivo 
que não foi realizada nenhuma cotação/orçamento de valores para a contratação do objeto da 
dispensa com empresas aqui do município de São João da Urtiga.

Desse modo, o Poder Executivo apresentou resposta através do ofício 213/2023, 
o qual frisou que entrou em contato com as empresas do município, “porém nenhuma delas é 
capaz de diretamente prestar o serviço e fornecer a assistência técnica adequada”.

Entretanto, a prestação dos serviços abrangia a questão do levantamento das 
escadas do caminhão prancha, ou seja, tal serviço não representa algo que exija grande 
complexidade técnica, como afirmado na resposta do Poder Executivo.

Desse modo, requerem que seja informado e nominadas as empresas do 
município as quais a Secretária de Obras buscou para realizarem orçamento para a prestação 
e realização de tais serviços. 

JUSTIFICATIVA

Tal solicitação é de suma importância para deixar esclarecidas as situações 
abrangendo o processo de dispensa de licitação.

Diante de tal fato, viemos por meio deste solicitar o apoio por parte do Poder 
Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a resposta da solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 15 de janeiro de 2024.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti

______________________________
Cleverson Gotz

______________________________
Jacira Beltrame Pivotto



EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       
Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
responsável, providencie de forma URGENTE a limpeza do córrego/riacho 
localizado na Linha São João Baixo, no trecho entre as propriedades do 
Senhor Ronei Beltrame até a propriedade do Senhor Gean Cadore, bem 
como seja aumentado a barreira lateral do córrego/riacho para não 
transbordar e invadir a estrada municipal novamente com as fortes chuvas, 
causando inúmeros prejuízos para os moradores da região.

JUSTIFICATIVA

Farei verbalmente. 

Sala das Reuniões, em 18 de dezembro de 2023.

______________________________
Cleverson Gotz

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.



O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       
Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
responsável, apresente ESCLARECIMENTOS para o Poder Legislativo 
referente a vários galões de inseticidas biológicos e demais insumos que 
estão armazenados junto ao antigo posto de saúde do município, sendo 
eles:

a) Por qual motivo os responsáveis deixaram ultrapassar o prazo de 
validade de tais inseticidas, mostrando descaso e 
descomprometimento com o dinheiro público. Se foram adquiridos os 
mesmos deveriam ser aplicados (foto com insumo vencido ainda no 
mês de outubro de 2023)?

b) Por qual motivo os referidos insumos não estão armazenados 
adequadamente? Sendo que os mesmos estão causando risco a 
saúde dos funcionários públicos que estão expostos aos mesmos.

c) Se estão sendo respeitados os protocolos e procedimentos técnicos 
para a aplicação dos inseticidas? Bem como informe quais são estes 
protocolos?

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, uma vez que o armazenamento 
inadequado de inseticidas pode resultar em vazamentos, contaminação ambiental 
e riscos à saúde. A aplicação incorreta pode levar à exposição direta ou indireta a 
substâncias tóxicas, causando danos à saúde humana, contaminação de 
alimentos e impactos ambientais adversos. É crucial seguir as instruções do rótulo 
e as normas de segurança ao lidar com inseticidas. Já naquilo que abrange a 
questão do desrespeito ao prazo de validade do insumo, isso é considerado uma 
má prática de gestão, podendo resultar em desperdício de recursos públicos. 

Assim, a gestão adequada de estoques e o cumprimento das normas 
de controle de qualidade são essenciais para garantir a eficiência e a 
responsabilidade na administração pública.

Sala das Reuniões, em 05 de dezembro de 2023.



______________________________
Neucir Zanandréa

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

Todos os vereadores abaixo subscritos vêm na forma regimental 
solicitar que após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o 
seguinte requerimento:

       



Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
responsável, providencie de forma URGENTE a construção da nova ponte na 
Linha Urtiga Média, próximo a propriedade do Senhor Jaime Pereto, uma vez 
que a referida ponte está totalmente destruída, sem possibilidade de 
passagem nem com veículos e nem caminhando pelo local, estando os 
munícipes e demais pessoas que fazem uso da referida via sem 
possibilidade de passagem, uma vez que a ponte está totalmente caída, além 
disso está causando riscos de queda, pois não existe nenhuma sinalização 
de advertência no local, informando a inexistência da ponte, ou seja, a 
estrada acaba de frente para um declive de frente para o rio.

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância e de grande URGÊNCIA para o 
nosso município, pois diversas pessoas residentes da referida comunidade 
trabalham no perímetro urbano do município. Assim, frente a impossibilidade de 
passagem pela ponte, os mesmos tem que deixar seus meios de transportes junto 
a residência do Senhor Jaime Pereto e retornarem para casa caminhando. Além 
de que em caso de urgência por motivos de saúde os mesmos necessitam 
percorrer uma distância bem maior para chegar ao perímetro urbano. Ou seja, o 
município não pode ser tão negligente, pois já fazem inúmeros dias que os 
moradores estão sem o devido acesso, ferindo de morte o direito de ir e vir dos 
mesmos.

Sala das Reuniões, em 01 de dezembro de 2023.

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       



Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
responsável, providencie de forma URGENTE a disponibilização de 
fornecimento de atendimento multiprofissional a TODOS os pacientes 
diagnosticados com autismo do nosso município independente o grau. A Lei 
12.764 de 2012 que instituí a Política Nacional de Proteção dos Direitos da 
Pessoa com Transtorno do Espectro Autista, destaca em seus artigos 2º, III e 
3º, III, b a obrigatoriedade e garantia do direito da criança em receber tal 
atendimento do Poder Público, sendo que tal atendimento deve ser mantido 
com profissional que já possui vínculo terapêutico para tais intervenções, 
assim como consta o Direito e Obrigatoriedade do SUS cobrir as horas de 
atendimentos citadas em Laudo Médico.

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, uma vez que a Lei nº 7.853/89 
garante o tratamento adequado em estabelecimentos de saúde públicos e 
privados específicos para o autismo, estabelecendo normas gerais que asseguram 
o pleno exercício dos direitos individuais e sociais das pessoas portadoras de 
deficiências, e sua efetiva integração social.

Assim, o Poder Público deve disponibilizar profissionais para o 
atendimento de autistas devido à necessidade de garantir inclusão e 
acessibilidade a serviços essenciais, promovendo o desenvolvimento e a 
qualidade de vida dessas pessoas. Além disso, a oferta de profissionais 
especializados contribui para a criação de uma sociedade mais equitativa e 
consciente das diversidades.

Se tal obrigação não for cumprida, pode ocorrer penalizações para os 
responsáveis, principalmente na questão da negligencia. Essas medidas visam 
assegurar que as políticas e obrigações em prol da inclusão e dos direitos das 
pessoas com autismo sejam efetivamente implementadas.

Os autistas na maioria dos casos precisam de atenção especial devido 
às características únicas de seu funcionamento cognitivo e social. Eles podem 
enfrentar desafios na comunicação, interação social e comportamentos repetitivos. 
A atenção especial visa proporcionar um ambiente adaptado às suas 
necessidades, promovendo inclusão e permitindo que desenvolvam todo o seu 
potencial. Isso contribui para uma sociedade mais justa e consciente da 
diversidade, reconhecendo as particularidades e valorizando as contribuições das 
pessoas com autismo.

Sala das Reuniões, em 01 de dezembro de 2023.



______________________________
Neucir Zanandréa

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
responsável, providencie de forma URGENTE o conserto e a manutenção da 
sala em que está alocada a Servidora Municipal Graziela Schenatto Magro, 
que desempenha o cargo de Fiscal Sanitário e do Meio Ambiente, junto a 
Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente, localizada na Rua 
Armando Pedot, nº 180, nesse município. Levando em consideração que tal 
sala está em péssimo estado de conservação com infiltração de água em 
diversas paredes, bem como infiltração junto a rede elétrica, mais 



especificamente nas lâmpadas de iluminação do teto da sala, causando risco 
de vida para todos aqueles que utilizam a sala.

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, uma vez que as salas dos servidores 
municipais devem estar em condições ideais de trabalho, livres de infiltrações de 
água e outros riscos, para garantir a integridade e operacionalidade dos 
trabalhadores e dos equipamentos. Além disso, ambientes secos e bem-mantidos 
promovem um local de trabalho mais saudável e produtivo para os funcionários 
municipais. Manter salas em condições dignas vai além da estética, impactando 
diretamente no bem-estar e na eficiência dos colaboradores. Ambientes cuidados 
refletem respeito, influenciam a produtividade e promovem um clima 
organizacional positivo. Investir nisso não apenas valoriza os profissionais, mas 
também contribui para a excelência na prestação de serviços e fortalece a imagem 
institucional perante a comunidade.

Sala das Reuniões, em 20 de novembro de 2023.

______________________________
Felipe Zanin Mori Ubaldini

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Bancada do Movimento Democrático Brasileiro – MDB, conforme Vereadores abaixo 
subscritos vem na forma regimental solicitar que após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao 
Poder Executivo o seguinte requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal responsável, 
apresente cópia integral do processo de dispensa de licitação nº 011/2023, bem como 
explicação por qual motivo não foi realizada nenhum cotação/orçamento de valores para a 
contratação do objeto da dispensa com empresas aqui do município de São João da Urtiga, 
sendo que somos sabedores que no município existem várias empresas com capacidade 
técnica para realização de tal serviço, com grande probabilidade de competitividade de 
menores preços. 

JUSTIFICATIVA

Tal solicitação é de suma importância para deixar esclarecidas as situações 
abrangendo o processo de dispensa de licitação.



Diante de tal fato, viemos por meio deste solicitar o apoio por parte do Poder 
Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a resposta da solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 03 de novembro de 2023.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti

______________________________
Cleverson Gotz

______________________________
Jacira Beltrame Pivotto

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Bancada do Movimento Democrático Brasileiro – MDB, conforme Vereadores abaixo 
subscritos vem na forma regimental solicitar que após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao 
Poder Executivo o seguinte requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal responsável, 
utilize como base/parâmetro o programa implementado no município vizinho de Sananduva, 
o qual foi intitulado “Um Sananduvense, uma árvore”. Desse modo, um programa com a 
mesma lógica deve ser implementado em nosso município, que possua como principal 
objetivo o plantio de uma árvore a cada nascimento de uma criança em nosso município, 
gerando e preservando um desenvolvimento sustentável. 

JUSTIFICATIVA

Tal solicitação é de suma importância para o nosso município, uma vez que as 
árvores promovem sombreamento, contribuem para regular temperatura e umidade do nosso 
planeta. O plantio de árvores é uma das principais recomendações de especialistas para combater 
o aquecimento global. Elas absorvem gás carbônico e liberam oxigênio, melhorando a qualidade 
do ar. Além de gerar proteção natural, estabilidade do solo, redução de poluição, preservação dos 
cursos de águas, entre outros inúmeros e incontáveis benefícios.

Diante de tal fato, viemos por meio deste solicitar o apoio por parte do Poder 
Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a resposta da solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 03 de novembro de 2023.



______________________________
Marcos Antonio Julianotti

______________________________
Cleverson Gotz

______________________________
Jacira Beltrame Pivotto

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Bancada do Movimento Democrático Brasileiro – MDB, conforme Vereadores abaixo 
subscritos vem na forma regimental solicitar que após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao 
Poder Executivo o seguinte requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal responsável, 
preste contas para o Poder Legislativo, informando e apresentando esclarecimentos se 
existe previsão de entrega da Pá Carregadeira, que foi objeto da licitação de Pregão 
Eletrônico 001/2023, a qual foi publicada ainda no dia 17/03/2023, e até o momento não foi 
recebido pelo município o referido maquinário.

JUSTIFICATIVA

Tal esclarecimento é de suma importância para o Poder Legislativo e a população 
urtiguense do motivo da demora da entrega de tal maquinário. Levando em consideração que 
anteriormente já foi elaborado requerimento pela Bancada do MDB solicitando as devidas 
informações referentes ao processo licitatório e a entrega do bem móvel, sendo que o Poder 
Executivo apresentou resposta no dia 03 de julho de 2023, informando que o processo de licitação 
já estava concluído e somente estava aguardando a entrega do bem.

Entretanto, se passou mais 3 meses e ainda não foi realizada a entrega de tal bem 
para o município. 

Além de que, tal maquinário é de grande importância para o município, motivo esse 
que quanto antes ele chegar ao município, irá conseguir prestar muito mais serviços para a 
população Urtiguense.

Diante de tal fato, viemos por meio deste solicitar o apoio por parte do Poder 
Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a resposta da solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 03 de novembro de 2023.



______________________________
Marcos Antonio Julianotti

______________________________
Cleverson Gotz

______________________________
Jacira Beltrame Pivotto

EXMO. SENHOR
CESAR OLÍMPIO ZANDONÁ
PREFEITO MUNICIPAL
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental esclarecer e 
expor conforme segue:

Acredito que o Prefeito Municipal saiba dos seus deveres e obrigações, 
mas somente para título de debate e exposição, o artigo 16 da Lei Orgânica 
Municipal dispõe:

Art. 16. À Câmara Municipal, no exercício de sua 
função fiscalizadora, fica assegurado o direito de receber 
informações solicitadas ao Poder Executivo, no prazo de 30 
(trinta) dias, desde que solicitado e devidamente justificado, 
por escrito, importando em crime de responsabilidade a 
recusa ou não atendimento no prazo fixado, bem como a 
prestação de informação falsa.

Em segundo plano, seguem anexo requerimentos realizado no dia 21 
de agosto de 2023 e enviado para o Poder Executivo no dia 22 de agosto de 2023, 
no qual solicitava algumas informações sobre a edificação do canil e contratações 
de CC’s.



Resta evidente que se passaram muito mais do que 30 dias e até o 
presente momento não foi recebida nenhuma resposta do Poder executivo.

Frente a isso, o Nobre Vereador, apenas requer que as informações do 
Poder Legislativo sejam devidamente informadas quando solicitadas.

Por fim, reforça o pedido de informações constantes nos requerimentos 
anexos.
 

Sala das Reuniões, em 02 de outubro de 2023.

______________________________
Felipe Zanin Mori Ubaldini

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Bancada do Movimento Democrático Brasileiro – MDB, conforme 
Vereadores abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que após lido e 
discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte requerimento:

      Através do presente viemos destacar com imensa alegria E 
INFORMAR O Poder Executivo que foi realizado o pagamento do valor de R$ 
167.906,00 (cento e sessenta e sete mil novecentos e seis reais), para a 
aquisição de dois veículos para a Secretaria da Sáude, de autoria do 
Deputado Federal Alceu Moreira. 

JUSTIFICATIVA

Conforme documento anexo.

Sala das Reuniões, em 19 de setembro de 2023.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti

______________________________



Cleverson Gotz

______________________________
Milton Dupont

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       
Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
responsável, providencie em torno de 10 cargas de terra na localidade da 
Linha Cadore, mais precisamente na propriedade do Senhor Milton Cassol 
Cadore/Alencar Cadore. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, uma vez que os referidos munícipes 
necessitam de tais cargas de terra para realizar a terraplanagem do terreno com 
intuito de construir casa para moradia. Assim, a disponibilização de cargas de 
terras pela prefeitura para os munícipes pode ser de grande importância para o 
desenvolvimento sustentável no município, gera acessibilidade à moradia, fomento 
à construção civil, girando empregos e movimentando a economia local. Desse 
modo, tal pedido deve ser realizado de forma transparente, regulamentado e que 
leve em consideração as necessidades da comunidade.

Sala das Reuniões, em 18 de setembro de 2023.



______________________________
Cleverson Gotz

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       
Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
responsável, realize a colocação de em torno de 08 tubos, dando 
continuidade ao bueiro que faz o escoamento das águas da chuva da Linha 
Dez para a Linha Urtiga, nas proximidades das áreas de terras do Senhor 
Lairton Albani, pois quando ocorre o excesso de chuvas a água invade 
totalmente a estrada municipal rural. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, pois a colocação de tubos na zona 
rural do município desempenha um papel crucial na preservação das estradas e 
na minimização dos danos causados pelas chuvas, gerando drenagem adequada, 
permitindo o escoamento adequado da água da chuva, prevenindo a formação de 
poças e enchentes nas estradas rurais; com as estradas bem drenadas as 
mesmas permanecem transitáveis durante e após as chuvas, garantindo que os 
moradores locais, agricultores e empresas possam acessar suas propriedades e 
negócios; gerando também  a economia de recursos para o município a longo 
prazo do que reparar constantemente estradas danificadas pelas chuvas, sem 
contar na segurança viária, pois estradas bem drenadas são mais seguras para 
motoristas e pedestres, reduzindo o risco de acidentes. Motivo esse que a 
colocação de tubos nas estradas rurais desempenha um papel essencial na 
infraestrutura e na qualidade de vida das comunidades rurais, garantindo o acesso 
e a segurança durante todo o ano, independentemente das condições climáticas..

Sala das Reuniões, em 18 de setembro de 2023.



______________________________
Cleverson Gotz

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       
Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
responsável, realize a construção de passeio público na extensão do trecho 
que faz ligação com o cemitério municipal, principalmente pelo fato de se 
aproximar do feriado de finados, bem como que no local não existe passeio 
público atualmente, causando riscos para os pedestres, frente a grande 
circulação de veículos no local. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, pois gera acesso seguro, facilitando 
o acesso de pedestres ao cemitério de forma segura, especialmente em 
momentos de luto e visitas frequentes; gera um ambiente adequado para as 
pessoas prestarem homenagens a entes queridos falecidos, promovendo respeito 
e dignidade; transforma o  cemitério mais acessível a pessoas com mobilidade 
reduzida, idosos e famílias com crianças; reduz o risco e evita que visitantes 
percorram estradas movimentadas ou áreas perigosas para chegar ao cemitério; 
bem como durante o percurso pode também no futuro incluir espaços de memória, 
como monumentos ou placas, que contam a história da região e de seus 
habitantes, durante o percurso do passeio público. Portanto, um passeio público 
conectando ao cemitério municipal não apenas facilita o acesso, mas também 
promove valores sociais e urbanos importantes para a comunidade.

Sala das Reuniões, em 18 de setembro de 2023.

______________________________
Neucir Zanandréa



EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       
Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
responsável, realize o patrolamento, cascalhamento e as devidas melhorias 
na estrada da Linha Catapazia, interior do município de São João da 
Urtiga/RS, principalmente nas proximidades da propriedade do Senhor Luiz 
Polidoro. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, diante do péssimo estado de 
conservação da referida entrada.

Desse modo, o mínimo que o Poder Executivo deve fornecer para os 
agricultores do município é condições dignas das estradas e acessos para que os 
mesmos possam continuar produzindo e gerando impostos e rendas para o 
município.

Nessa toada, requer a realização de tal serviço de forma urgente.
Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 

Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 01 de setembro de 2023.



______________________________
Rafael Remussi

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       
Que o Poder Executivo Municipal, através do Setor Responsável, preste 
esclarecimento de como está a situação atual do canil, o qual foi edificado 
em imóvel rural particular? 
1) Se o terreno já foi repassado para o município? Ou como está o 
andamento do procedimento administrativo/judicial para resolver tal 
situação? 
2) Se foi investido dinheiro público para a construção da benfeitoria/canil? 
Em caso positivo, qual foi a forma de repasse/investimento?

JUSTIFICATIVA

Farei verbalmente.

Sala das Reuniões, em 21 de agosto de 2023.

______________________________
Felipe Zanin Mori Ubaldini



EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       
Que o Poder Executivo Municipal, através do Setor Responsável, informe 
para a Casa Legislativa, qual é a situação atual das 3 balsas que faziam 
travessia fluvial de veículos e pedestres em nosso município nas divisas 
com municípios vizinhos, bem como se existe previsão de retorno de 
funcionamento das mesmas e demais informações relevantes.

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de grande importância, uma vez que já fazem muitos anos 
que as referidas balsas estão em atividade em nosso município, gerando uma 
dependência da população na utilização das mesmas, além de que as mesmas 
encurtam caminhos para diversos destinos.

As balsas têm uma importância crucial em pequenos municípios que 
possuem rios, facilitando a travessia de pessoas, veículos e mercadorias. Elas 
ajudam a conectar comunidades separadas pela água, promovendo o acesso a 
serviços essenciais, educação e oportunidades de trabalho, além das inúmeras 
facilidades que as mesmas fornecem para os usuários.

Sala das Reuniões, em 21 de agosto de 2023.

______________________________
Felipe Zanin Mori Ubaldini



EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       
Que o Poder Executivo Municipal, através do Setor Responsável, informe 
para a Casa Legislativa, se foi realizado novo reajuste nos valores que 
abrangem a taxa de lixo cobrada juntamente com IPTU das pessoas que 
possuem imóveis urbanos em nosso município. E em caso positivo, quais 
foram os reajustes realizados? E qual as últimas três datas em que foram 
reajustados tais valores da taxa de lixo?

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de grande importância, uma vez que o aumento do IPTU e 
da taxa de lixo é motivo de preocupação para os moradores. Isso pode 
sobrecarregar financeiramente as famílias e empresas locais, impactando o 
orçamento já apertado. Em tempos de incerteza econômica, aumentar esses 
encargos pode gerar dificuldades financeiras adicionais, afetando a qualidade de 
vida da população. Medidas que busquem equilibrar as finanças municipais são 
importantes, mas é crucial considerar o impacto direto que esses aumentos teriam 
sobre os cidadãos.

Sala das Reuniões, em 21 de agosto de 2023.

______________________________
Felipe Zanin Mori Ubaldini

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.



O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       
Que o Poder Executivo Municipal, através do Setor Responsável, informe 
para a Casa Legislativa, por quais motivos estão sendo contratados CC’s 
para exercer cargos em que existem vagas em aberto, inclusive com 
pessoas aprovadas em concurso público vigente e esses mesmos 
aprovados não estão sendo chamados para assumir o cargo em que 
restaram classificados? Como por exemplo motorista de máquina/patrola 
entre outros cargos?

JUSTIFICATIVA

Farei verbalmente.

Sala das Reuniões, em 21 de agosto de 2023.

______________________________
Felipe Zanin Mori Ubaldini

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       



Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal da Cidade 
e Urbanismo, realize o conserto e revitalização de todas as placas de trânsito 
existentes no perímetro urbano do município, como por exemplo placas com 
os nomes das ruas, de quebra-molas, limite de velocidade, entre outras. 

JUSTIFICATIVA

O conserto de placas de trânsito é crucial na nossa cidade, uma vez 
que muitas delas estão bem danificadas e ilegíveis, sendo que essas placas 
desempenham um papel fundamental na orientação dos motoristas e na 
promoção da segurança viária. Placas danificadas ou ilegíveis podem causar 
confusões e acidentes. Além de gerar informações mais claras para os pedestres 
e os motoristas que podem não conhecer bem as ruas e rotas, as placas são 
ainda mais importantes. Além disso, placas de trânsito em boas condições 
refletem o cuidado da cidade com a segurança e afetam sua imagem. Portanto, é 
essencial realizar reparos regulares e responder prontamente aos danos nas 
placas para garantir a eficiência do sistema viário, a segurança dos motoristas e a 
imagem positiva da cidade.

Sala das Reuniões, em 17 de julho de 2023.

______________________________
Edivaldo Bergamin

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       
Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
responsável, crie em nosso município um Centro de Convivência para 
Idosos. 

JUSTIFICATIVA



A criação do referido centro de convivência para idosos em nosso 
município traria benefícios significativos. O espaço ofereceria segurança, 
combateria a solidão e promoveria interações sociais. Além disso, forneceria 
serviços e suporte específicos para as necessidades dos idosos, promovendo seu 
bem-estar físico e emocional. O centro fortaleceria o sentimento de pertencimento 
e inclusão na comunidade, valorizando a sabedoria dos idosos. Não precisa ser 
um projeto caro e recursos locais podem ser mobilizados. Investir nos cuidados 
dos idosos é essencial para construir uma sociedade solidária e resiliente.

Sala das Reuniões, em 30 de junho de 2023.

______________________________
Felipe Zanin Mori Ubaldini

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

Os Vereadores abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que 
após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria 
Responsável realize de FORMA URGENTE, conforme já exposto em 
inúmeros requerimentos enviados anteriormente pelo Poder Legislativo, o 
conserto da cerca em torno da quadra de esportes existente na praça central 
do nosso município, frente ao grande e eminente risco de acidentes no local, 



que é frequentado e utilizado por muitas pessoas, sendo na grande maioria 
crianças.

JUSTIFICATIVA
Tal pedido é de suma importância, tendo em vista os inúmeros 

requerimentos pelo Poder Legislativo, solicitando a manutenção/conserto da cerca 
acima referida. Entretanto até o momento não foram realizados tais serviços, não 
sendo atendido os pedidos do Poder Legislativo.

Fica até meio que desconcertante e estranho o Poder Legislativo ter 
que realizar inúmeros pedidos/requerimentos para realização de um SERVIÇOS 
SIMPLES pelo Poder Executivo.

Tal manutenção seria fácil de ser solucionada, frente à grande 
abrangência de serviços, obras e atendimento da população em geral que é de 
competência do Poder Executivo. Assim, um conserto de uma cerca é coisa 
minúscula e de fácil solução para o Poder Executivo, ou seja, coisa que já tinha 
que estar resolvida, e não ter que novamente o Poder Legislativo colocar tempo e 
energia de forma repetitiva, bem como tomar o sagrado tempo do Poder 
Executivo, com coisas e detalhes que poderiam ser resolvidos de imediato ou nos 
dias subsequentes aos pedidos.

Além do mais, o Poder Executivo tinha que ficar feliz que os Vereadores 
estão fazendo a função que lhes cabe e indicando pontos para auxiliar o Poder 
Executivo na melhor administração do município. Facilitando assim na indicação 
de situações a serem resolvidas, otimizando assim o tempo do Prefeito Municipal 
e das pessoas envolvidas com as manutenções diárias a cargo do Poder 
Executivo.

Sem contar o risco que tal situação está causando para as pessoas que 
utilizam o espaço público, podendo causar graves riscos as crianças, 
adolescentes, adultos e idosos que fazem uso da praça central do nosso 
município

Diante de tais fatos, viemos por meio deste solicitar o referido 
conserto/manutenção quanto a solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 05 de junho de 2023.

Requerentes:



EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Bancada do Movimento Democrático Brasileiro – MDB, conforme Vereadores 
abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que após lido e discutido em Plenário, seja 
enviado ao Poder Executivo o seguinte requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
responsável, preste contas para o Poder Legislativo, informando e apresentando os 
motivos e justificações, por qual motivo o Poder Executivo está renunciando receitas 
referentes às infrações ambientais autuadas e confeccionadas dentro da abrangência 
territorial Urtiguense. 

JUSTIFICATIVA

É de suma importância tal esclarecimento, pois durante muitos anos a 
competência para fixação, recolhimento e decisão das infrações administrativas ambientais 
era de competência do município, sendo que existiam juntas administrativas, profissionais 



designados para tais atos e demais desdobramentos necessários para o devido andamento do 
processo administrativo, com a observância de todas as normas legais.

Entretanto, há algum tempo atrás tal competência foi “repassada” para a FEPAM, 
ou seja, tais valores e julgamentos decorrentes das infrações ambientais não estão mais 
ficando no município, gerando assim uma renúncia de receitas enorme, que acreditamos que 
nos últimos 12 meses devem ter ultrapassado o valor de 300 mil reais de recolhimentos 
decorrentes do pagamento de tais infrações ambientais cometidas no território do município 
de São João da Urtiga/RS.

Tal fato precisa ser esclarecido, pois o referido valor poderia estar sendo investido 
em inúmeras melhorias em nosso município, com retorno para a população Urtiguense.

Não estamos crucificando ninguém e muito menos apresentando acusações, 
somente necessitamos de esclarecimento de tais fatos.

Diante de tal fato, viemos por meio deste solicitar o apoio por parte do Poder 
Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a resposta da solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 24 de maio de 2023.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti

______________________________
Cleverson Gotz

______________________________
Milton Dupont

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Bancada do Movimento Democrático Brasileiro – MDB, conforme Vereadores abaixo 
subscritos vem na forma regimental solicitar que após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao 
Poder Executivo o seguinte requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal responsável, 
preste contas para o Poder Legislativo, informando e apresentando relatório de como está o 
atual andamento da licitação de Pregão Eletrônico 001/2023, que possui como objeto a 
aquisição de uma Pá Carregadeira, uma vez que a licitação foi publicada ainda no dia 
17/03/2023, com abertura do certame no dia 31/03/2023, entretanto não se tem mais 
informações sobre os demais andamentos da mesma até a presente data.

JUSTIFICATIVA

É de suma importância tal esclarecimento, frente ao decurso de longo prazo após a 
abertura do certame que ocorreu em 31/03/2023, ou seja, fazem 2 meses da realização da sessão 
de abertura do referido pregão eletrônico e até o momento não se tem mais informações sobre o 
mesmo.

Diante disso, se faz necessário a apresentação para o Poder Legislativo de um 
relatório atualizado e detalhado do andamento do edital, bem como informação de qual empresa 
restou vencedora, se o objeto foi homologada e adjudicado, se foi elaborado contrato, se tem 
previsão de entrega para o município dessa Pá Carregadeira, bem como o envio da cópia integral 
do processo licitatório para esta Casa Legislativa.

Tal solicitação se faz necessária, uma vez que o Poder Executivo não atualiza os 
dados dos certames licitatórios no site do município, sendo que geralmente somente disponibiliza o 



edital no site, ferindo de morte o princípio da ampla divulgação e da transparência dos atos 
administrativos.

Além de que, tal maquinário é de grande importância para o município, motivo esse 
que quanto antes ele chegar ao município, irá conseguir prestar muito mais serviços para a 
população Urtiguense.

Não estamos crucificando ninguém e muito menos apresentando acusações, somente 
necessitamos de esclarecimento de tais fatos.

Diante de tal fato, viemos por meio deste solicitar o apoio por parte do Poder 
Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a resposta da solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 24 de maio de 2023.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti

______________________________
Cleverson Gotz

______________________________
Milton Dupont

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       
Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal da Cidade 
e Urbanismo, realize a pintura da faixa de pedestres e o cordão/meio fio 
entre a calçada pública e a via de rodagem em frente a Igreja Matriz Cristo 
Rei. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista o grande fluxo de 
pessoas e veículos em frente a nossa Igreja Matriz diariamente e tal fluxo aumenta 
muito mais em dias de missas e demais eventos. Bem como é de fácil verificação 
que as pinturas de sinalização no local estão bem apagadas, sendo difícil a 
visibilidade das mesmas, gerando grande insegurança e perigo de acidentes.

Nessa todas, requer a realização de tal serviço de forma urgente.
Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 

Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 22 de maio de 2023.



______________________________
Marcos Antônio Julianotti

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

Os Vereadores abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que 
após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através do Prefeito Municipal e 
de sua Assessoria Jurídica e Contábil, realize de FORMA URGENTE estudo e 
encaminhamento legal, com intuito de viabilizar pagamento de gratificação 
para os motoristas Volmir Gotardo Domingos e Eder Piotroski, os quais 
exercem os cargos de motoristas, cumprindo a carga horária exigida em lei, 
e além disso, ficam de plantão em caso de surgir demandas junto ao 
Conselho Tutelar no período noturno e finais de semanas, motivo esse que 
se faz necessário pagamento de gratificação referente aos plantões 
realizados.

JUSTIFICATIVA
Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que é de 

conhecimento notório a importante função desempenhada pelos motoristas e pelo 
Conselho Tutelar do nosso município.

No caso em tela, cumpre destacar que os motoristas acima 
mencionados cumprem toda sua carga horária disposta na Lei Municipal, durante 
o período diurno.

Entretanto, os mesmos, além de cumprir o horário disposto em lei, 
ficam de plantão em caso de surgimento de demandas junto ao Conselho Tutelar 
do nosso município.

Tal plantão é realizado de forma escalonada, ou seja, uma semana 
cada motorista, sendo que os mesmos ficam de plantão todas as noites e também 



nos sábados e domingos, motivo esse que os plantões são realizados de 
segunda-feira à segunda-feira.

Todavia, mesmo com a realização de tais serviços, não ocorre o 
pagamento de nenhum adicional aos motoristas Volmir e Eder pelo 
trabalhos/serviços extras realizados e pela responsabilidade que lhes recai sobre 
os ombros.

Motivo esse que se faz necessário a viabilização do pagamento de pelo 
menos R$ 500,00 mensais para cada um dos motoristas, pelos serviços de 
plantões que são designados. 

Diante de tais fatos, viemos por meio deste solicitar a referida melhoria 
da remuneração dos dois motoristas e o apoio dos colegas Vereadores quanto a 
concretização da solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 10 de abril de 2023.

Requerentes:



EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

Os Vereadores abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que 
após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:
       
Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Responsável, preste 
informações para o Poder Legislativo referente ao Trator de Esteira nº 142, 
marca Komatsu, placa registro nº 9906298, que está alocado na Secretaria da 
Agricultura, conforme segue: 1) paradeiro/localização do mesmo; 2) Se o 
mesmo está em pleno funcionamento, ou seja, se o mesmo está trabalhando 
ou se está parado devido a problemas mecânicos; 3) bem como a relação 
das horas trabalhadas nesse ano de 2023 e as localidades com o nome dos 
proprietários das áreas onde foram efetuados trabalhos.

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que chegou ao 
conhecimento desta Câmara de Vereadores que o referido trator de esteira 
encontra-se com paradeiro desconhecido e com problemas mecânicos.

Diante disso, frente ao poder/dever de fiscalização desta Casa, se faz 
necessário tais esclarecimentos. Cumprindo destacar que o Poder Legislativo não 
está fazendo nenhuma acusação ou qualquer outra coisa do gênero, somente está 
buscando informações para possibilitar o esclarecimento de tais duvidas para a 
população Urtiguense.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 28 de março de 2023.



Requerentes:

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       
Que o Poder Executivo Municipal, através da secretária responsável, realize 
o cascalhamento ou britagem no acesso da propriedade do Senhor Loristan 
Cecatto, localizada na Linha Urtiga Média, interior desse município, uma vez 
que o mesmo possui vacas de leite e precisa diariamente da entrada em bom 
estado de conservação. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que o Senhor 
Loristan Cecatto trabalha com gado leiteiro. Desse modo, na entrada de sua 
propriedade é utilizada diariamente para o carregamento do leite, bem como o 
descarregamento de ração e demais alimentações para os semoventes.

Diante do péssimo estado de conservação da referida entrada, muitas 
vezes resta impossibilitado o acesso do caminhão responsável pelo carregamento 
da produção de leite e da entrega da ração, impossibilitando que o caminhão 
acesse o local em que está armazenado o leite e o local onde resta armazenado a 
ração para no trato de tais animais.

Desse modo, o mínimo que o Poder Executivo deve fornecer para os 
agricultores do município é condições dignas das estradas e acessos para que os 
mesmos possam continuar produzindo e gerando impostos e rendas para o 
município.

Nessa todas, requer a realização de tal serviço de forma urgente, frente 
à iminência dos carregamentos dos suínos.



Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 06 de março de 2023.

______________________________
Rafael Remussi

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       

Que o Poder Executivo Municipal, através da secretária responsável, realize 
o cascalhamento ou britagem no acesso que liga a pocilga/chiqueiro da 
propriedade do Senhor Valdecir Gotz, localizada na Linha Urtiga Média, 
interior desse município. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que mensalmente 
são realizados carregamentos de suínos na propriedade acima mencionada. 
Todavia, no estado que se encontra atualmente a estrada de acesso se torna 
impossível realizar o carregamento dos mesmos.

Desse modo, o mínimo que o Poder Executivo deve fornecer para os 
agricultores do município é condições dignas das estradas e acessos para que os 
mesmos possam continuar produzindo e gerando impostos e rendas para o 
município.

Nessa todas, requer a realização de tal serviço de forma urgente, frente 
à iminência dos carregamentos dos suínos.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 06 de março de 2023.



______________________________
Rafael Remussi

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através do Prefeito Municipal e 
de sua Assessoria Jurídica, realize de FORMA URGENTE o estudo e 
encaminhamento legal para proceder o reajuste/aumento nos valores de 
remuneração e/ou gratificação dos cargos de Conselheiros Tutelares, uma 
vez que no nosso município os valores estão muito abaixo daqueles pagos 
em outros município da nossa região.

JUSTIFICATIVA
Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que é de 

conhecimento notório a importante função desempenhada e que tal cargo é 
repleto de responsabilidades e compromissos por parte dos Conselheiros 
Tutelares de nosso município.

Além de que, conforme ata nº 02/2021 elaborada pelo COMDICA que 
segue anexo, o Prefeito Municipal se comprometeu em realizar tal majoração das 
verbas do referido cargo.

Importante frisar também que no presente ano, ocorrerá nova eleição 
para os cargos de conselheiros tutelares e frente ao baixo valor salarial dos 
mesmos, corre grande risco de o município não conseguir alcançar o número 
mínimo de candidatos necessários para o deslinde de tal eleição, uma vez que 
atualmente o município dispõe de 5 conselheiros efetivos e deveria ter mais 5 
conselheiros suplentes.

Nessa toada, se faz necessário realizar os procedimentos para o 
referida majoração da remuneração e/ou gratificação com inclusão de no mínimo 
30% de acréscimo nos atuais rendimentos dos conselheiros tutelares.

Diante de tais fatos, venho por meio deste solicitar a referida melhoria e 
o apoio dos colegas Vereadores quanto a concretização da solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 06 de março de 2023.

______________________
Neucir Zanandréa



EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Bancada do Movimento Democrático Brasileiro –MDB, conforme Vereadores 
abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que após lido e discutido em Plenário, 
seja enviado ao Poder Executivo o seguinte requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
responsável, disponibilize e repasse valores para Bairros e Comunidades Rurais do 
nosso município, buscando a realização de melhorias que atendam da melhor 
forma possível as necessidades e demandas de tais localidades. 

JUSTIFICATIVA

É de suma importância tal pedido de repasse de valores para os bairros e 
comunidades rurais, de em torno de R$ 5.000,00 reais para cada, para que as mesmas 
apliquem tais valores nas necessidades locais, utilizando esses valores em melhorias, 
construções, aquisição de equipamentos, entre outras necessidades.

Pois ninguém melhor para saber as necessidades locais se não aqueles que 
residem no espaço territorial o qual será destinado os valores.

Tais repasses devem ser estudados e viabilizados pelo setor competente do 
município, conforme determina a Lei, podendo ser criada uma associação para repasse 
de tais valores, bem como para que a mesma coordene e controle a aplicação dos 
recursos repassados, ou através de outro meio que o Poder Executivo entender mais 
adequado. 

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do Poder 
Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da solicitação 
realizada.

Sala das Reuniões, em 21 de fevereiro de 2023.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti

______________________________
Cleverson Gotz

______________________________
Milton Dupont

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.



A Bancada do Movimento Democrático Brasileiro –MDB, conforme Vereadores 
abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que após lido e discutido em Plenário, 
seja enviado ao Poder Executivo o seguinte requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
responsável, disponibilize/ofereça investimentos para as agroindústrias familiares 
do município, através de programa de desenvolvimento das agroindústrias 
familiares de São João da Urtiga/RS, com incentivo financeiros e disponibilização 
de produtos e serviços que venham de encontro coma  necessidade das 
agroindústrias. 

JUSTIFICATIVA

É de suma importância tal pedido e a criação de tal programa em nosso 
município objetivando atender os empreendedores rurais e urbanos, pessoas físicas ou 
jurídicas estabelecidas neste Município de São João da Urtiga, gerando assim: a  
implantação e o fortalecimento das agroindústrias; agregar valor aos produtos oriundos da 
atividade primária, melhorando a renda e as condições de vida das famílias do Município; 
promover a organização rural e urbana; promover a geração de emprego; contribuir para 
o desencadeamento de um processo de desenvolvimento sócio-econômico municipal, 
entre outros inúmeros benefícios.

Ainda, tais incentivos poderão ser concedidos para fins de instalação de novas 
Agroindústrias ou para ampliação e manutenção de Agroindústrias já existentes no nosso 
município.

Os incentivos poderão ser através de: auxílio financeiro para aquisição de 
materiais de construção, máquinas, equipamentos, insumos, utensílios e outros materiais 
necessários a produção agroindustrial; doação de metros de brita, para melhorar o acesso 
das agroindústrias, bem como realização do transporte gratuito do material; acesso à 
propriedade com serviços de máquinas para realizar terraplanagem gratuitamente; 
elaboração de projetos pela Secretaria Municipal de Agricultura ou entidade conveniada; 
fornecer mão-de-obra em construção civil de pedreiro, carpinteiro, eletricista, pintor e 
auxiliares conforme a disponibilidade de tal mão de obra, entre outros benefícios que 
melhor entender o Poder Executivo Municipal.

Devendo também o Poder Executivo observar a disposição orçamentária para 
tal programa com avaliação econômica financeira.

 

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do Poder 
Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da solicitação 
realizada.

Sala das Reuniões, em 21 de fevereiro de 2023.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti



______________________________
Cleverson Gotz

______________________________
Milton Dupont

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Bancada do Movimento Democrático Brasileiro –MDB, conforme Vereadores 
abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que após lido e discutido em Plenário, 
seja enviado ao Poder Executivo o seguinte requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal da 
Agricultura, disponibilize/ofereça para os agricultores Urtiguenses diversos cursos 
de forma gratuita, para as atividades do dia a dia na agricultura, como por exemplo: 
operação e manutenção de roçadeiras, motosserra, tratores entre outros; boas 



práticas na aplicação de defensivos agrícolas; nota fiscal eletrônica, entre outros 
cursos que os mesmos necessitarem. 

JUSTIFICATIVA

É de suma importância tal pedido, pois tais cursos irão agregar muito nas 
propriedades rurais, bem como facilitar para a execução de atividades diárias dos 
agricultores, gerando um enorme melhoramento nas propriedades e facilidade nas 
execuções dos trabalhos do dia a dia rural.

Tais cursos poderão ser oferecidos pelo Poder Executivo de forma autônoma, 
ou caso o mesmo entenda mais vantajoso, poderá buscar parcerias para que sejam 
ministrados tais cursos com o Sindicato de Trabalhadores Rurais, SENAR e outras 
entidades que abranjam tal objetivo.

 Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do Poder 
Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da solicitação 
realizada.

Sala das Reuniões, em 21 de fevereiro de 2023.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti

______________________________
Cleverson Gotz

______________________________
Milton Dupont

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Bancada do Movimento Democrático Brasileiro –MDB, conforme Vereadores 
abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que após lido e discutido em Plenário, 
seja enviado ao Poder Executivo o seguinte requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de 
Obras e Secretaria Municipal da Cidade, adquira e disponibilize um número de 
telefone com o aplicativo Whatsapp para a população urtiguense em geral realize a 
solicitação de pedidos de serviços a serem realizados pelas Secretarias 
mencionadas. 

JUSTIFICATIVA



É de suma importância tal pedido, com intuito de facilitar o acesso às 
solicitações de serviços a serem realizados pela população Urtiguense.

Além disso, tal implementação facilitará o melhor controle e transparência das 
referidas Secretarias, as quais contaram com o dia da solicitação realizada pelo munícipe, 
bem como o serviço solicitado e a localidade a ser realizado o serviço solicitado.

No mesmo sentido, será possível a otimização do tempo das prestações de 
serviços, bem como a melhor organização do devido cronograma de cumprimento e 
atendimento das solicitações. Sem contra a facilitação no contato e tratamento entre o 
Poder Público e o cidadão requerente..

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do Poder 
Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da solicitação 
realizada.

Sala das Reuniões, em 21 de fevereiro de 2023.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti

______________________________
Cleverson Gotz

______________________________
Milton Dupont

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria 
responsável, realize o devido ato competente no qual determine a isenção da 
taxa de lixo dos imóveis urbanos que se encontram baldios, desde que os 
mesmos estejam limpos e devidamente conservados. 

JUSTIFICATIVA



Tal pedido é de suma importância, uma vez que está sendo cobrado 
taxa de lixo de todos imóveis urbanos do município, juntamente com o IPTU. 
Entretanto, existem terrenos que se encontram baldios, motivo esse que os 
mesmos não utilizam o serviço de recolhimento de lixo mencionado.

Assim, não é justo que os terrenos que não utilizam tais serviços, sejam 
obrigados a efetuar o pagamento por tal prestação, onerando os mesmos sem a 
utilização da prestação de serviço de recolhimento do lixo.

Entretanto, tal isenção deve ser somente aplicada para aqueles imóveis 
que se encontram em bom estado de conservação, manutenção e cuidado, não 
podendo tal isenção ser aplicada para aqueles imóveis que se encontram com 
lixos, e de “mato/pestes” em estágio avançado e demais sujeiras ou em estado de 
abandono.   

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 20 de fevereiro de 2023.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Reforçar o requerimento já realizado ainda no dia 04/03/2022, 
conforme segue anexo, para que o Poder Executivo Municipal, através da 
secretária responsável, realize a construção de um quebra-molas na Linha 
Grêmio Brás, próximo a residência do Senhor Nauber Garda e em outros 
pontos da estrada municipal que entender necessário. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que no local os 
veículos transitam geralmente em alta velocidade, bem como a estrada é cheia de 



subidas e descidas, motivo esse que dificulta a boa visibilidade da estrada e gera 
riscos de acidentes. 

Tanto já ocorreu vários acidentes no referido local, bem como imagem 
que segue, na qual demonstra na filmagem que no dia 14/02/2023 quase ocorreu 
novo acidente, desse modo tal situação está colocando em risco a vida das 
pessoas que transitam pelo local e moradores da localidade. Frente a isso, se faz 
necessária de forma urgente a implantação do quebra mola para garantir a 
segurança das pessoas e a sua integridade física e material.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 17 de fevereiro de 2023.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Bancada do Movimento Democrático Brasileiro –MDB, conforme Vereadores 
abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que após lido e discutido em Plenário, 
seja enviado ao Poder Executivo o seguinte requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria responsável, 
realize estudo, avaliação, levantamento e decretação de situação de emergência no 
município de São João da Urtiga decorrente da falta de chuvas. 

JUSTIFICATIVA

É de suma importância tal pedido, uma vez que nosso município esta sendo 
afetado fortemente pela estiagem nos últimos anos, inclusive nesse ano vigente a falta de 
chuva está castigando fortemente nossos municípes.

Desse modo, os vereadores destacam que tem conhecimento que foi 
formalizado decreto municipal, o qual abrange e declara situação de emergência na 
Comunidade da Linha Dez, através do Decreto Executivo nº 2315/2023 de 20 de janeiro 
de 2023.



Entretanto, se faz necessário realizar novo decreto municipal abrangendo todo 
o território municipal. Levando em consideração que a estiagem afeta todo o território 
municipal, gerando falta de água para inúmeras famílias, tanto para o consumo humano, 
como para os animais. Além de que, tal estiagem está causando inúmeros prejuízos para 
os cultivos abrangidos pela agricultura.

  Tal decretação é de enorme importância, para o município ter abrangência e 
possibilidade de receber auxílios e encaixar em programas disponibilizados pelo Estado e 
pela União.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do Poder 
Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da solicitação 
realizada.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2023.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti

______________________________
Cleverson Gotz

______________________________
Milton Dupont

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
responsável, realize a contratação/parceria de empresa com competência 
técnica para realizar a coleta, transporte e destinação de final de pneus 
usados e inservíveis em nosso município. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, para garantir uma preservação 
ambiental no nosso município, destinação correta dos pneus inservíveis, bem 
como para auxiliar no combate a várias doenças resultantes do acumulo de lixos e 
acumulo de água, como por exemplo o mosquito da dengue.

Motivo esse, que se faz necessária a contratação ou elaboração de 
parceria com alguma empresa com capacidade técnica que realize a destinação 



correta dos pneus recolhidos, sendo que segue como exemplo a empresa 
RECICLANIP, conforme documentação anexa, a qual presta tal serviço.

Entretanto, cabe ao Poder Executivo analisar e formalizar a prestação 
de serviços com a empresa que melhor encaixar na demanda municipal e que 
cumprir os requisitos legais.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 14 de outubro de 2022.

______________________________
Rafael Remussi

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
responsável, realize o estudo, criação e implantação de programa de 
castração, ou seja, programa de controle populacional de animais, 
identificação e doação. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, para garantir e minimizar a 
superlotação de cães e gatos no nosso município, garantindo equilíbrio entre a 
saúde pública e o bem estar animal, através do controle populacional e 
identificação dos mesmos.

O vereador aqui requerente tem conhecimento que o Poder Executivo 
firmou Termo de Convênio com o Estado do Rio Grande do Sul, conforme 
processo nº 22/2100-0003379-0. Entretanto se faz necessário a ampliação de 
abrangência e de atendimentos de tal programa.

Assim, junta anexo modelo de programa similar do município vizinho de 
Água Santa, que pode ser utilizado como base no estudo e criação do mesmo em 
nosso município.



 Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 14 de outubro de 2022.

______________________________
Rafael Remussi

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Bancada do Movimento Democrático Brasileiro –MDB, conforme 
Vereadores abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que após lido e 
discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria da 
Educação, apresente explicação e justificativa do motivo pelo qual não foi 
realizado aditivo ao contrato 027/2022, com a empresa Alcedir Motarle – EPP, 
objeto do processo licitatório Pregão Presencial nº 004/2022, sendo que 
chegou informação para esses Nobres Edis que o Poder Executivo realizou 



termo aditivo com a outra empresa que restou vencedora do roteiro I, II e III, 
do referido processo licitatório, entretanto não renovou o roteiro IV. 

JUSTIFICATIVA

É de suma importância tal esclarecimento, por parte do Poder 
Executivo, uma vez que é de conhecimento notório o bom trabalho desempenhado 
pela empresa Alcedir Mottarle – EPP ao longo dos anos com o Poder Executivo, 
não possuindo nenhum fato que desabone a conduta da referida empresa.

Tal roteiro é realizado com um ônibus com no mínimo 40 lugares, 
conforme exigido no edital licitatório. 

Na opinião dos vereadores aqui requerentes, tal roteiro deve continuar 
a ser realizado por empresa terceirizada, não devendo o Poder Executivo assumir 
tal obrigação direta de prestar os referidos serviços, levando em consideração as 
despesas com um profissional/motorista, combustível, desgaste e manutenção do 
veículo, sem falar no risco de tal prestação de serviço, motivo esse que tal fato irá 
onerar muito mais o Poder Executivo do que manter os serviços de transportes 
terceirizados nos 4 roteiros referidos.

Como já mencionado em outro requerimento, os vereadores têm o 
entendimento que o Poder Executivo não possui nenhuma obrigação em aditivar 
contratos de prestações de serviços, ficando tal decisão a cargo da Secretária 
responsável e do Prefeito Municipal. Entretanto, os vereadores também são 
sabedores que o Poder Executivo tem a obrigação de manter os princípios da 
economicidade, da boa prestação dos serviços públicos, atendendo assim as 
necessidades da população urtiguense.

Assim, requerem que sejam prestadas as informações de qual foi à 
motivação da não realização de tal aditivo e se o Poder Executivo já 
contratou outra empresa para prestar tais serviços ou colocará veículo 
próprio com capacidade mínima de 40 lugares e servidor/motorista para 
desempenhar tal função e em caso positivo informe o modelo e placa do 
veículo que irá prestar tais serviços, bem como o nome do servidor 
responsável que irá desempenhar a função de motorista.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 08 de fevereiro de 2023.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti

______________________________
Cleverson Gotz

______________________________



Milton Dupont

EXMO. SENHOR
NEUCIR ZANANDRÉA
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Bancada do Movimento Democrático Brasileiro –MDB, conforme 
Vereadores abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que após lido e 
discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
da Saúde, apresente explicação e justificativa do motivo que não foi 
renovado o contrato de prestação de serviços da enfermeira Vanessa 
Navarini, sendo que chegou informação para esses Nobres Edis que o Pode 
Executivo encerrou o vínculo com tal profissional. 

JUSTIFICATIVA

É de suma importância tal esclarecimento, por parte do Poder 
Executivo, uma vez que é de conhecimento notório a falta de profissionais na 
Unidade Básica de Saúde, principalmente na parte do horário que abrange o meio 
dia.

Desse modo, é também de conhecimento popular o ótimo trabalho 
desempenhado pela profissional Vanessa Navarini junto a UBS, sendo uma 
profissional de grande experiência técnica e de excelente trato com os pacientes e 



colegas, ou seja, sempre desempenhou um trabalho exemplo nos setores onde 
era designada.

Os vereadores têm o entendimento que o Poder Executivo não possui 
nenhuma obrigação em renovar contratos de prestações de serviços, ficando tal 
decisão a cargo da Secretária da Saúde e do Prefeito Municipal. Entretanto, os 
vereadores também são sabedores que o Poder Executivo tem a obrigação de 
disponibilizar um serviço de qualidade e atender os anseios e necessidades da 
população urtiguense.

Tal decisão de renovar contratos ou encerrar contratos não deve 
somente atender o bel prazer dos responsáveis do Poder Executivo, mas sim, 
pensar no bem estar da população e no atendimento de qualidade perante a 
Unidade Básica de Saúde.

Assim, requerem que sejam prestadas as informações de qual foi à 
motivação da não renovação contratual e se o Poder Executivo já contratou ou 
remanejou novos profissionais para suprir tal lacuna de profissional, bem como 
apresentar na resposta quais seriam esses profissionais que irão cumprir tais 
trabalhos anteriormente desempenhados pela profissional Vanessa Navarini.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 08 de fevereiro de 2023.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti

______________________________
Cleverson Gotz

______________________________
Milton Dupont



EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Bancada do Movimento Democrático Brasileiro –MDB, conforme 
Vereadores abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que após lido e 
discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
responsável realize terraplanagem e aterramento na propriedade do Senhor 
Luciano Angelo Cadore, tais serviços são necessários para que o munícipe 
realize a edificação de um pavilhão na sua propriedade, propriedade essa 
que fica localizada na Linha Bom Parto, no município de São João da Urtiga. 

JUSTIFICATIVA

É de suma importância o apoio e incentivo do poder público municipal, 
com a disponibilização de máquinas para os munícipes urtiguenses, gerando 
assim inúmeros benefícios para que os munícipes continuem desempenhando 
suas funções e gerando retorno fiscal para o município.

Desse modo, o Senhor Luciano necessita de tais serviços de horas 
máquinas, sendo elas a draga e caminhões caçambas, para assim dar início na 
construção de um pavilhão em sua propriedade.

Além do mais, não restam duvidas que tal edificação influenciará na 
economia municipal, com a contratação de mão de obra, aquisição de materiais, 
entre outros impactos positivos que gerará no município.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 16 de dezembro de 2022.

______________________________



Marcos Antonio Julianotti

______________________________
Cleverson Gotz

______________________________
Milton Dupont

EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       

Que o Poder Executivo Municipal, através da secretária responsável, 
providencie levantamento para a realização de pavimentação asfáltica na 
trecho faltante da Rua Guerino Pivotto, sendo que o trecho fica entre a rua 
lateral da Assistência Social até o Restaurante Dalbosco. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que a referida Rua é 
uma via importante do nosso município, bem como existe edificações de diversas 
casas, assim deve ser priorizado a qualidade de vida de nossos munícipes com a 
pavimentação da mesma.

Além de que, é de fácil observação que a referida Rua não é de grande 
extensão, com cerca de 190 metros de comprimento e a concretização de 
pavimentação asfáltica irá gerar maior segurança, trafegabilidade, delimitação da 
rua e calçadas, bem como o embelezamento da cidade, gerando maior qualidade 
de vida e locomoção para os munícipes e demais pessoas que utilizam a via.

Desse modo, segue mapa demonstrando o trecho:



Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 14 de outubro de 2022.

______________________________
Rafael Remussi



EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Bancada do Movimento Democrático Brasileiro –MDB, conforme 
Vereadores abaixo subscritos, juntamente com o Vereador Rafael Remussi, vem 
na forma regimental solicitar que após lido e discutido em Plenário, seja enviado 
ao Poder Executivo o seguinte requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria 
responsável regularize e retorne a realizar/disponibilizar o transporte da 
menor Rafaela Bombarda Copatti até o município de Cacique Doble/RS, para 
que a mesma possa realizar acompanhamento profissional levando em 
consideração que a mesma é portadora de Transtorno de Espectro Autista.

JUSTIFICATIVA

Cumpre destacar que o município realiza transporte de crianças com 

transtorno de espectro autista até o município de Cacique Doble/RS, para que as 

mesmas obtenham acompanhamento profissional especializado, uma vez que o 

município não dispõe de tais profissionais.



Desse modo, a menor Rafaela Bombarda Copatti utilizava do transporte 

disponibilizado pelo município por um longo período de tempo. Entretanto, sem 

muitas explicações e informações o Poder Executivo do município de São João da 

Urtiga não disponibilizou mais o transporte para a menor, informando que não 

seria mais possível levar a mesma, levando em consideração que a menor 

Rafaela não possui residência fixa em São João da Urtiga.  

 Todavia, tal informação não condiz com a verdade, uma vez que a menor 

Rafaela possui sim residência fixa em São João da Urtiga, conforme explanação 

que segue.

 A genitora da menor reside no município de Sananduva, já o genitor da 

menor, Senhor Elias Copatti, reside no município de São João da Urtiga, mais 

precisamente na Rua José Pieri.

 Cumpre destacar que os genitores não são casados e não vivem em união 

estável, sendo que a guarda da menor Rafaela é exercida de forma compartilhada, 

sendo que a menor fica sob a guarda de seu genitor no município de São João da 

Urtiga de sexta-feira até domingo e às vezes na quinta-feira.

 Levando isso em consideração, o município sempre disponibilizou 

transporte para a mesma, tanto é que a menor Rafaela já estava acostumada com 

tal rotina, com os motoristas responsáveis pela condução, com as outras crianças 

autistas que também utilizam do transporte, com as pessoas responsáveis que 

acompanham na viagem, entre outros inúmeros fatores.

 Diante disso, não pode o município se escusar de sua obrigação e restringir 

o transporte para a mesma, uma vez que o Poder Executivo disponibiliza o 

transporte para outras crianças, não podendo concretizar tal atitude parcial e 

taxativa, na qual ceifa os direitos da menor portadora de autismo.

 Ainda cumpre destacar que a menor Rafaela realiza aulas particulares 

referente ao ensino fundamental no município de Sananduva na parte da manhã. 

Já o acompanhamento profissional no município de Cacique Doble/RS era 

realizado duas vezes por semana na parte da tarde.

 Desse modo, o presente requerimento está somente solicitando o 

transporte da mesma duas vezes por semana, na parte da tarde, até o município 



de Cacique Doble, juntamente com as demais crianças que são transportadas 

para o atendimento especializado.

 Levando isso em consideração, cumpre destacar que é dever do Município 

assegurar o transporte de crianças com transtorno do espectro autista para 

realização de atendimento/tratamento em outra cidade, considerando a 

necessidade de atendimento especializado.

A Constituição Federal de 1988 no seu art. 196, é inequívoca ao dispor 

sobre dever do Estado sobre direito à saúde de sua população, vejamos: “a saúde 

é direito de todos e dever do Estado, garantido mediante políticas sociais e 

econômicas que visem à redução do risco de doença e de outros agravos e ao 

acesso universal e igualitário às ações e serviços para sua promoção, proteção e 

recuperação”.

Outrossim, mais pontualmente, sobre pessoas portadoras de deficiências, a 

Convenção de Nova Iorque, que possui status de norma constitucional, dispõe no 

seu art. 25 que toda pessoa com deficiência deve gozar do estado de saúde mais 

elevado possível, garantindo o diagnóstico e a intervenção precoce e serviços 

para reduzir ao máximo e prevenir deficiências adicionais. Ademais, deverá ser 

assegurado o acesso a serviços de saúde às pessoas com deficiência, sendo 

proibida qualquer forma de discriminação. Ainda, esses serviços devem estar 

disponíveis no local mais próximo da residência da pessoa e devem respeitar suas 

especificidades.

Ainda, importa trazer à baila a Lei Brasileira de Inclusão da Pessoa com 

Deficiência (13.146/2015) que dispõe em seu art. 21: “Quando esgotados os 

meios de atenção à saúde da pessoa com deficiência no local de residência, será 

prestado atendimento fora de domicílio, para fins de 



diagnóstico e de tratamento, garantidos o transporte e a acomodação da pessoa 

com deficiência e de seu acompanhante”1

Não obstante, em 2012, foi editada a Lei Federal nº 12.764/12, que instituiu 

a Política Nacional de Proteção dos Direitos da Pessoa com Transtorno do 

Espectro Autista, sendo que o art. 1°, § 2°, define que a pessoa com transtorno do 

espectro autista é considerada pessoa com deficiência, para todos os efeitos 

legais. Ainda, art. 3º, III:

Art. 3º São direitos da pessoa com transtorno do espectro 

autista:

(...)

III - o acesso a ações e serviços de saúde, com vistas à 

atenção integral às suas necessidades de saúde, incluindo: a) 

o diagnóstico precoce, ainda que não definitivo; b) o 

atendimento multiprofissional; c) a nutrição adequada e a 

terapia nutricional; d) os medicamentos; e) informações que 

auxiliem no diagnóstico e no tratamento;

Diante de todo o exposto, resta clarividente a obrigatoriedade de 

disponibilização de transporte gratuito por parte do Município às pessoas com 

deficiência, especialmente, às pessoas portadoras de transtorno do espectro 

autista, uma vez que essas demandam um cuidado especializado.

Caso a demanda não seja atendida, as medidas judiciais cabíveis serão 

tomadas, bem como será levado para conhecimento do Ministério Público tal 

situação. 

Sala das Reuniões, em 16 de setembro de 2022.

1 IBDFAM: Município deve garantir transporte individual de criança com transtorno do espectro autista à 
APAE de outra cidade



______________________________
Marcos Antonio Julianotti

______________________________
Cleverson Gotz

______________________________
Milton Dupont

______________________________
Rafael Remussi

EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       



Que o Poder Executivo Municipal, através da secretária responsável, 
providencie levantamento para a realização de pavimentação asfáltica na 
trecho faltante da Rua Padre José, em frente a residência do Senhor Gilberto 
Martello. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que a referida Rua é 
uma via importante do nosso município, bem como existe edificações de diversas 
casas, assim deve ser priorizado a qualidade de vida de nossos munícipes com a 
pavimentação da mesma.

Além de que, é de fácil observação que a referida Rua é de “chão 
batido”, e a concretização de pavimentação asfáltica irá gerar maior segurança, 
trafegabilidade, delimitação da rua e calçadas, bem como o embelezamento da 
cidade, gerando maior qualidade de vida e locomoção para os munícipes e demais 
pessoas que utilizam a via.

Cumpre destacar que existe pavimentação asfáltica na maior parte da 
Rua Padre José, bem como na Rua que faz ligação com a Padre José, que é a 
Rua Vitório Faccio, faltando somente poucos metros de asfalto, ou seja, somente 
está faltando a pavimentação entre a residência da Senhora Eliana Zanin até a 
residência da Senhora Eva Zucoski. 

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 16 de setembro de 2022.

______________________________
Rafael Remussi

EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       



Que o Poder Executivo Municipal, através da secretária responsável, 
providencie levantamento para a realização de pavimentação asfáltica na 
Rua Ernesto Bertolini, localizada na lateral da Escola Estadual Frei José. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que a referida Rua é 
uma via importante do nosso município, bem como existe edificações de diversas 
casas, assim deve ser priorizado a qualidade de vida de nossos munícipes com a 
pavimentação da mesma.

Além de que, é de fácil observação que a referida Rua é de “chão 
batido”, e a concretização de pavimentação asfáltica irá gerar maior segurança, 
trafegabilidade, delimitação da rua e calçadas, bem como o embelezamento da 
cidade, gerando maior qualidade de vida e locomoção para os munícipes e demais 
pessoas que utilizam a via.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 16 de setembro de 2022.

______________________________
Rafael Remussi

EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Bancada do Movimento Democrático Brasileiro –MDB, conforme 
Vereadores abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que após lido e 
discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria de 
Projetos, Planejamento e Administração, apresente informações para essa 
Casa Legislativa no que refere ao resultado do processo seletivo realizado 
para a contratação de um profissional farmacêutico, um profissional 



odontólogo e um profissional fonoaudiólogo, conforme Lei 2072/2022, com o 
nome dos profissionais selecionados e se todos já estão desempenhando as 
suas funções.
 Ainda, requer que sempre que seja realizado processo seletivo 
essas informações sejam prestadas para o Poder Legislativo, tendo em vista 
que essa Casa realiza a autorização ou não da contratação e do processo 
seletivo, assim se faz necessário que a mesma fique interada do assunto, 
com relatório dos profissionais selecionados e se os mesmos estão 
desempenhando as suas funções. 

JUSTIFICATIVA

Faremos verbalmente.

Sala das Reuniões, em 06 de setembro de 2022.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti

______________________________
Cleverson Gotz

______________________________
Milton Dupont

EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.



A Bancada do Movimento Democrático Brasileiro –MDB, conforme 
Vereadores abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que após lido e 
discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria de 
Projetos, Planejamento e Administração, apresente informações para essa 
Casa Legislativa no que refere ao Caminhão Scania adquirido através do 
Pregão 013/2022. Tais informações englobam, o valor pago no processo 
licitatório? Se tais recursos foram repasses Federais, Estaduais ou Recursos 
Próprios? Se foi possível incorporar tal bem móvel ao patrimônio do Poder 
Executivo ou foi devolvido para o antigo proprietário? E se em caso de 
devolução do bem, se os valores que já haviam sido pagos foram devolvidos 
para os cofres públicos?

JUSTIFICATIVA

Faremos verbalmente.

Sala das Reuniões, em 05 de setembro de 2022.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti

______________________________
Cleverson Gotz

______________________________
Milton Dupont



EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Bancada do Movimento Democrático Brasileiro –MDB, conforme 
Vereadores abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que após lido e 
discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria de 
Projetos, Planejamento e Administração, juntamente com a empresa 
responsável pelos cadastramentos de propostas do município, realize o 
cadastramento do município no Programa do Governo Estadual “Pavimenta 
2”, que está com programação para abertura nos próximos dias. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, uma vez que o Programa Pavimenta 
RS trata-se de uma parceria entre o Estado do Rio Grande do Sul e os Municípios, 
que objetiva melhorias na infraestrutura rodoviária nos municípios, incluindo obras 
de pavimentação, terraplanagem, drenagem e microdrenagem, sinalização e 
acessibilidade.
       Ademais, programa visa proporcionar segurança, acessibilidade e 
circulação de serviços e equipamentos públicos e qualidade de vida a todos, além 
de incrementar a infraestrutura urbana, rodoviária e rural.
       Desse modo, se faz necessário que o município fique atendo aos 
prazos de cadastramentos, para assim possibilitar a contemplação das propostas 
devidamente cadastradas.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 15 de agosto de 2022.

______________________________



Marcos Antonio Julianotti

______________________________
Cleverson Gotz

______________________________
Milton Dupont

EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
Responsável, juntamente com o Setor Jurídico e Contábil, realizem 
alterações referentes ao cargo de atendentes de escolas, passando para 7 
gratificações especiais, bem como alterações salariais, inclusão de níveis, 
além das demais solicitações presentes no requerimento anexo.

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista o relevante trabalho 
desempenhado por essas profissionais, que garantem uma educação de 
qualidade para as nossas crianças, crianças essas que serão o futuro urtiguense.

Desse modo, nada mais justo do que valorizar o trabalho 
desempenhado por essa classe profissional, proporcionando uma remuneração e 
benefícios condizentes com o trabalho desempenhado, bem como proporcionando 
incentivos para que as mesmas busquem ampliar cada vez mais seus 
conhecimentos.

Por fim, destaco que as demais colocações e esclarecimentos serão 
esplanadas em momento oportuno na sessão do dia 01/08/2022.

Diante de tais fatos, venho por meio deste solicitar as referidas 
alterações e o apoio dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 29 de julho de 2022.

______________________
Edivaldo Bergamin



EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
Responsável, realize a ampliação da cobertura em frente a creche municipal, 
facilitando o desembarque das crianças, professores e funcionários.

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que a cobertura 
existente em frente da creche municipal não gera proteção total para 
desembarques em dias chuvosos.

Desse modo, se faz necessária a ampliação da mesma, gerando maior 
segurança e comodidade para as pessoas que fazem uso da mesma, 
principalmente protegendo as crianças de se molharem em dias de chuvas.

Diante de tais fatos, venho por meio deste solicitar a referida melhoria e 
o apoio dos colegas Vereadores quanto a concretização da solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 18 de julho de 2022.

______________________
Neucir Zanandréa



EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
Responsável, realize a abertura de uma estrada de em torno de 200 metros 
de extensão na propriedade do Senhor Renacir Kedroski, localizada na Linha 
Dez, interior desse município.

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que o munícipe 
realizou tal pedido por diversas vezes na Secretaria de Obras e em nenhuma 
ocasião foi atendido.

Além de que, tal abertura da estrada gerará otimização do tempo e 
despesas do munícipe, uma vez que a estrada com extensão de 200 metros 
facilitaria o acesso nas lavouras e evitaria um deslocamento de 3 km para acessar 
as diferentes lavouras de sua propriedade, proporcionando melhores condições de 
trabalhos para o Senhor Renacir Kedroski

Diante de tais fatos, venho por meio deste solicitar a referida melhoria e 
o apoio dos colegas Vereadores quanto a concretização da solicitação realizada.



Sala das Reuniões, em 18 de julho de 2022.

______________________
Cleverson Gotz

EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
Responsável, realize de FORMA URGENTE o conserto e a colocação de 
iluminação pública faltante na antiga Rua Itália, atual Rua Albino Zanandréa, 
nas proximidades da residência do Senhor Tiago Jucoski.

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que é de 
conhecimento notório que a Rua acima mencionada está em péssimo estado de 
conservação da iluminação pública, situação essa que causa riscos a segurança 
de quem transita pelo local, prejudicando assim pessoas que fazem uso da 
referida via, tanto com seus veículos como para as pessoas que transitam pelo 
local.

Diante de tais fatos, venho por meio deste solicitar a referida melhoria e 
o apoio dos colegas Vereadores quanto a concretização da solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 18 de julho de 2022.



______________________
Cleverson Gotz

EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       

Que o Poder Executivo Municipal, através da secretária responsável, realize 
o cascalhamento ou britagem no acesso que liga a pocilga/chiqueiro da 
propriedade do Senhor Valdecir Gotz, localizada na Linha Urtiga Média, 
interior desse município. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que nos próximos 
dias será realizado o carregamento de suínos na propriedade acima mencionada. 
Todavia, no estado que se encontra atualmente a estrada de acesso será 
impossível realizar o carregamento dos mesmos.

Desse modo, o mínimo que o Poder Executivo deve fornecer para os 
agricultores do município é condições dignas das estradas e acessos para que os 
mesmos possam continuar produzindo e gerando impostos e rendas para o 
município.

Nessa todas, requer a realização de tal serviço de forma urgente, frente 
à iminência do carregamento.



Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 18 de julho de 2022.

______________________________
Cleverson Gotz

EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       

Que o Poder Executivo Municipal, através da secretária responsável, realize 
levantamento no perímetro urbano do município de todas as ruas que 
necessitem de novos bueiros e modificação dos já existentes para 
escoamento de água. Com o levantamento em mãos que seja realizada as 
construções/modificação dos mesmos. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que com o grande 
volume de chuvas o nosso sistema de escoamento de água não comporta todo o 
volume demandado.

Desse modo, se faz necessário um levantamento técnico destacando e 
demarcando os principais pontos que se faz necessária a construção de novos 
bueiros e ampliação dos existentes para um melhor escoamento de água.



Com a realização de tal obra, o município irá economizar com 
manutenção da pavimentação, gerando maior segurança para os munícipes e 
diminuirá os riscos de causar prejuízos com inundações.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 17 de junho de 2022.

______________________________
Rafael Remussi

EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       

Que o Poder Executivo Municipal, através da secretária responsável, realize 
a reforma ou construção de uma nova ponte que faz ligação para a 
propriedade do Senhor Ademir Remussi, localizada na Linha São Gotardo, 
de forma urgente. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que a ponte 
mencionada está em péssimo estado de conservação, causando enorme risco de 
acidentes para quem transita pelo local.

Além disso, cabe frisar que na estrada circulam diversos veículos 
diariamente, bem como também máquinas agrícolas pesadas.



Ainda, destaco que o conserto da referida ponte necessita ser feita de 
forma urgente, pois em meados desse mês de junho/2022, será realizado o 
carregamento de suínos na propriedade do Senhor Ademir Remussi e o mesmo 
não será possível caso a ponte continue no mesmo estado em que se encontra, 
motivo esse que causará grandes prejuízos para o munícipe.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 06 de junho de 2022.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti

EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Vereadora abaixo subscrita vem na forma regimental solicitar que 
após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
Responsável, realize de FORMA URGENTE o conserto e a colocação de 
iluminação pública faltante na Rua Getulio Vargas, na via localizada próximo 
ao Sindicato de Trabalhadores Rurais de São João da Urtiga.

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que é de 
conhecimento notório que a Rua Getúlio Vargas está em péssimo estado de 
conservação da iluminação pública, situação essa que causa riscos a segurança 
de quem transita pelo local, prejudicando assim pessoas que fazem uso da 
referida via, tanto com seus veículos como para as pessoas que transitam pelo 
local.

Diante de tais fatos, venho por meio deste solicitar a referida melhoria e 
o apoio dos colegas Vereadores quanto a concretização da solicitação realizada.



Sala das Reuniões, em 03 de junho de 2022.

______________________
Simone Ribeiro

EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal através da Secretaria de Projetos, 
Planejamento e Administração juntamente com o Setor Jurídico do 
Município elabore um Projeto de Lei, com intuito de criar normativas 
municipais abrangendo os valores das multas ambientais, seus devidos 
descontos em caso de cumprimento de certos requisitos, bem como demais 
assuntos que o Poder Executivo entender pertinente.

JUSTIFICATIVA



Tal solicitação é de suma importância, tendo em vista que atualmente o 
padrão de valores das multas ambientais e seus descontos em caso de 
cumprimento de alguns requisitos estão vinculadas a Lei Estadual, ou seja, não 
existe normativa municipal.

Diante disso, se mostra de suma relevância a criação de uma Lei a 
nível municipal, tendo em vista que a mesma ficará atrelada a nossa realidade 
municipal e regional.

A relevância do pedido é grande, uma vez que as diretrizes fixadas na 
Lei Estadual em muitos pontos são totalmente dissonantes da nossa realidade 
municipal, ficando a aplicação totalmente comprometida e muitas vezes não 
produz o verdadeiro efeito que deveria produzir.

Tanto a nível de fixação dos valores, que muitas vezes são muito altos 
para a realidade da condição financeira da nossa região, bem como muitas vezes 
os descontos são irrisórios, onerando muito os munícipes, prejudicando sua 
qualidade de vida e comprometendo suas necessidades básicas de subsistência.

Diante disso, se faz necessária a criação da Lei Municipal que abranja a 
fixação das multas, bem como os referidos descontos para os infratores, com 
valores condizentes com nossa realidade local, ou seja, com multas menores e 
descontos maiores para aqueles que cumprirem os requisitos legais.

Ainda, na referida Lei pode ser acrescentado penalidades educativas e 
não somente pecuniárias.

      Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte 
do Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a 
concretização da solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 18 de maio de 2022.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti



EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal através da Secretaria 
responsável realize o cascalhamento na entrada da propriedade do Senhor 
Perci Signoratti.

JUSTIFICATIVA

Tal solicitação é de suma importância, tendo em vista que o Senhor 
Perci Signoratti trabalha com gado leiteiro. Desse modo, na entrada de sua 



propriedade em dias de chuvas se forma um atolador, dificultando o acesso do 
caminhão responsável pelo carregamento da produção de leite, muitas vezes 
impossibilitando que o caminhão acesse o local em que está armazenado o leite.

Levando isso em consideração, o Nobre Vereador tem conhecimento 
da grande demanda no município, todavia tal pedido necessita de atendimento 
com URGÊNCIA, pelo motivo que estamos adentrando na estação mais chuvosa 
do ano.
       Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte 
do Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a 
concretização da solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 13 de maio de 2022.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti

EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal através da Secretaria da Cidade e 
Urbanismo realize através do Programa Municipal de Pavimentação 
Comunitária a obra asfáltica ou de paralelepípedo junto ao trecho que 
atualmente é de chão batido na Rua Modesto Foiatto, trecho esse que está 
localizado na Rua na parte de trás do Sindicato de Trabalhadores Rurais.

JUSTIFICATIVA



É notório de que na referida Rua de nossa cidade, existe a edificação 
de diversas casas e assim, devendo priorizar a qualidade de vida de nossos 
munícipes é necessário a pavimentação da mesma.

       Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte 
do Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a 
concretização da solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 13 de maio de 2022.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti

EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
Responsável, realize de FORMA URGENTE a manutenção e cascalhamento 
da estrada municipal que permite acesso a Linha Guabiroba até a balsa que 
liga com alinha Lajeado Valeriano.

JUSTIFICATIVA



Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que é de 
conhecimento notório que a estrada que permite acesso a Linha Guabiroba está 
em péssimo estado de conservação, pois faz muito tempo que as máquinas do 
Poder Executivo não passam pelo local, estando a via em total descaso e 
abandono, resultando em péssimo estado de trafegabilidade. 

Situação essa que piora em dias de chuva, formando na estrada grande 
quantidade de lodo, motivo esse que prejudica as pessoas que fazem uso da 
referida via.

Motivo esse que se faz necessário a manutenção e o cascalhamento da 
estrada, garantindo a segurança e qualidade de vida para as pessoas que utilizam 
a via pública.

Diante de tais fatos, venho por meio deste solicitar a referida melhoria e 
o apoio dos colegas Vereadores quanto a concretização da solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 29 de abril de 2022.

________________________
Cleverson Gotz

EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
Responsável, realize de FORMA URGENTE o cascalhamento e britagem da 
Rua Gentile Claudino Polidoro, rua essa que dá acesso ao loteamento 
Cohasa, mais especificamente, localizada entre o CTG Coxilha da Serra e 
Cerealista Cadore.

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que é de 
conhecimento notório que a Rua Gentile Claudino Polidoro está em péssimo 
estado de conservação, situação essa que piora em dias de chuva, formando na 
rua grande quantidade de lodo, motivo esse que prejudica as pessoas que fazem 



uso da referida via, tanto com seus veículos como para as pessoas que transitam 
pelo local.

Importante destacar, que no referido loteamento existem inúmeros 
moradores, pessoas essas que necessitam fazer utilização da rua de forma diária 
e em dias de chuva tal situação dificulta mais ainda.

 O referente pleito deve ser atendido de forma URGENTE, sendo que o 
pedido é fácil e simples de ser resolvido, com a colocação de algumas cargas de 
cascalho e britas no local, bem como, facilitará o uso da via por todas as pessoas 
interessadas.

Motivo esse que se faz necessário o cascalhamento e britagem da 
estrada, garantindo a segurança e qualidade de vida para as pessoas que utilizam 
a via pública.

Diante de tais fatos, venho por meio deste solicitar a referida melhoria e 
o apoio dos colegas Vereadores quanto a concretização da solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 29 de abril de 2022.

______________________
Cleverson Gotz

EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
Responsável, realize melhorias na estrada que permite acesso a Linha 
Urtiga, mais especificamente na descida do morro após o encerramento do 
perímetro urbano, através da Rua Abelardo José Nacul, pois está gerando 
grandes riscos para a vida de quem precisa trafegar pela via, tendo em vista 
deslizamento de terra no local. 

JUSTIFICATIVA



Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que é de 
conhecimento notório que a estrada que acessa a Linha Urtiga está em péssimo 
estado de conservação e causando riscos para a vida de quem transita pelo local.

Recentemente ocorreu um acidente de trânsito no local, tendo um 
morador da referida Linha caído em uma cratera aberta na lateral da via, 
decorrente de deslizamento da estrada.

O referente pleito deve ser atendido de forma URGENTE, frente ao 
grande risco para a vida das pessoas que transitam com veículos no local, pois o 
mencionado deslizamento de terra cada dia que passa está aumentando mais.

Motivo esse que se faz necessário o preenchimento ou alargamento da 
estrada, bem como a colocação de uma barra de proteção no local, garantindo a 
segurança para as pessoas que utilizam a via pública.

Diante de tais fatos, venho por meio deste solicitar a prestação das 
informações com a devida documentação por parte do Poder Executivo Municipal 
e o apoio dos colegas Vereadores quanto a concretização da solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 01 de abril de 2022.

______________________________
Cleverson Gotz

EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Vereadora abaixo subscrita vem na forma regimental solicitar que 
após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
Responsável, realize a construção de uma rampa de acesso na sala de 
reunião localizada na parte de trás da Paróquia Cristo Rei, local esse que 
crianças com necessidades especiais buscam atendimento com o Grupo 
Integrari de Cacique Doble.

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que para acesso a 
referida sala existem escadarias. Diante disso, se faz necessária a construção de 
uma rampa de acesso no local.



Como acima mencionado, o Grupo Integrari realiza atendimentos em 
crianças com necessidades especiais, motivo esse que se faz necessário a 
construção da rampa, pois muitas crianças atendidas possuem limitações 
motoras, dificultando o acesso com cadeiras de rodas e afins, conforme 
levantamento fotográfico que segue anexo.

Diante de tais fatos, venho por meio deste solicitar a prestação das 
informações com a devida documentação por parte do Poder Executivo Municipal 
e o apoio dos colegas Vereadores quanto a concretização da solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 01 de abril de 2022.

______________________________
Jacira Beltrame Pivotto

EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 
da Saúde, apresente cópia de Alvará Sanitário da Unidade Básica de 
Saúde/Posto de Saúde, localizado na Avenida Professor Zeferino, nº 861, 
bem como apresente documentação comprobatória de existência de médico 
responsável pelo estabelecimento. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que a Resolução-
RDC nº 63, de 25 de novembro de 2011, dispõe sobre os Requisitos de Boas 
Práticas de Funcionamento para os Serviços de Saúde e tais normativas dispostas 
na referida Resolução devem ser cumpridas.



Sendo assim, a Unidade de Saúde deve cumprir todas as exigências 
dispostas na Resolução referida, para assim conseguir o Alvará Sanitário do 
Estabelecimento.

Diante disso, chegou informação perante esse Vereador, na qual foi 
destacado que a Unidade de Saúde está atualmente em pleno funcionamento, 
porém sem possuir o devido Alvará Sanitário, o que se for verdadeiro é totalmente 
inadmissível.

Ainda, chegou ao conhecimento do Vereador que a Unidade de Saúde 
também está atualmente sem médico responsável pelo estabelecimento, 
contrariando totalmente o disposto no artigo 28, do Decreto nº 20.931, de 11 de 
janeiro de 1932, no qual dispõe:

Art. 28 Nenhum estabelecimento de hospitalização ou de 
assistência médica pública ou privada poderá funcionar, em 
qualquer ponto do território nacional, sem ter um diretor técnico e 
principal responsável, habilitado para o exercício da medicina nos 
termos do regulamento sanitário federal.

Diante de tais fatos, venho por meio deste solicitar a prestação das 
informações com a devida documentação por parte do Poder Executivo Municipal 
e o apoio dos colegas Vereadores quanto a concretização da solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 18 de março de 2022.

______________________________
Felipe Zanin Morri Ubaldini



EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Bancada do Movimento Democrático Brasileiro –MDB, conforme 
Vereadores abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que após lido e 
discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria da Saúde, 
realize melhor organização dos profissionais médicos existentes na Unidade 
de Saúde, que também realize a contração de mais profissionais médicos 
para melhor atender as demandas da população urtiguense, bem como 
realize a aquisição de medicamentos e materiais faltantes na Unidade de 
Saúde. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que é de notório 
conhecimento que no ano de 2018 foi apresentado resultados do trabalho da 
Secretaria da Saúde do município, na qual foi constatado que o município está 
entre os mais desenvolvidos na área da saúde, sendo município destaque, 
estando em 13º lugar no Estado do Rio Grande do Sul e 17º lugar no Brasil.



Conforme noticia publicada “Os indicativos expostos pela Firjan 
divulgados no final do mês de junho deste ano, através do Índice Firjan de 
Desenvolvimento (IFDM), apontam que o município de São João da Urtiga está 
em destaque principalmente na área da saúde em nível nacional e regional. O 
índice avalia as condições da Educação, Saúde, Emprego e Renda dos 
municípios brasileiros. Na edição atual com base em dados oficiais de 2016 
(últimos disponíveis), pode-se classificar os municípios entre baixo 
desenvolvimento, regular, moderado e também os de alto desenvolvimento. São 
João da Urtiga está com a pontuação de 0.9772 em saúde (alto desenvolvimento), 
e 0.8141 em educação (também em alto desenvolvimento). São João da Urtiga é 
destaque na área da Saúde, estando em 13º lugar no Estado, e em 17º lugar no 
Brasil conforme mostram as tabelas, confirmando assim o bom desempenho da 
saúde no município.

Desse modo, é importante que a atual administração continue 
desenvolvendo o bom trabalho das gestões anteriores, sendo que é um trabalho 
iniciado há muitos anos e gestões passadas, para colher os frutos no presente.

Depois dessa breve introdução, a bancada do MDB solicita 
encarecidamente que sejam reavaliadas algumas formas de atuação da Secretária 
da Saúde, pois os vereadores circulam o perímetro urbano e perímetro rural do 
município e existem muitas reclamações do sistema de saúde, principalmente na 
questão da formulação e renovação de receita de medicamentos para quem 
necessita.

Atualmente existem horários e dias específicos para atender essa 
demanda, se fazendo necessário que os munícipes se dirijam até a Unidade de 
Saúde nesses dias determinados e que os mesmos somente retornem no outro 
dia para retirar as receitas solicitadas.

Tal forma de atuação deve ser revista, devendo os munícipes ser 
atendidos de prontidão, ou seja, no mesmo dia, evitando assim dois 
deslocamentos desnecessários para resolver suas necessidades.

Se faz necessário essa adaptação, pois a extensão territorial do nosso 
município é grande e muitas pessoas se deslocam em torno de 15 quilômetros 
para solicitar a receita dos medicamentos e no outro dia se faz necessário refazer 
o mesmo percurso de muitos quilômetros para retirar a receita finalizada, motivo 
esse que gera grande oneração para inúmeras famílias.

Além disso, se faz necessária a contratação de mais profissionais 
médicos no município, tendo em vista que atualmente o baixo quadro funcional na 
área médica não consegue atender satisfatoriamente as demandas da população 
que necessita de tais serviços.

Ainda se faz necessária a melhor observância e cuidado na aquisição 
dos medicamentos, ferramentas de trabalho e equipamentos que estão em falta 
na Unidade de Saúde, pois existem inúmeros relatos nos quais descrevem que 
atualmente está em falta coisas básicas para o desempenho da função dos 
profissionais e atendimento das demandas da população.

Cumpre frisar, que tal requerimento não é uma critica a atual gestão da 
Secretaria, mas sim uma solicitação de melhoramento de atendimento da 
população urtiguense, pois é uma bandeira da comunidade que os mesmos 



solicitam para o Poder Legislativo, buscando auxilio no melhoramento do 
atendimento da saúdo, no qual todos irão se beneficiar.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 18 de março de 2022.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti

______________________________
Cleverson Gotz

______________________________
Milton Dupont





EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da secretária 
responsável, realize a construção de um quebra-molas na Linha Grêmio 
Brás, próximo a residência do Senhor Nauber Garda e em outros pontos da 
estrada municipal que entender necessário. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que no local os 
veículos transitam geralmente em alta velocidade, bem como a estrada é cheia de 
subidas e descidas, motivo esse que dificulta a boa visibilidade da estrada e gera 
riscos de acidentes. 

Tanto é que há poucos dias ocorreu um acidente na referida estrada. 
Frente a isso, se faz necessária de forma urgente a implantação do quebra mola 
para garantir a segurança das pessoas e a sua integridade física e material.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 04 de março de 2022.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti

EXMO. SENHOR
RAFAEL REMUSSI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.



O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria de 
Educação e Cultura, disponibilize um veículo para realizar o transporte de 
munícipes para o município de Getúlio Vargas, com intuito de cumprimento 
de horas de estágio, com início no dia 14/02/2022 e encerramento 31/12/2022. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que estudantes do 
Curso de Fisioterapia da UNIDEAU de Getúlio Vargas necessitam realizar horas 
de estágio no município de Getúlio Vargas, tendo como data de início 14/02/2022 
e finalização dia 31/12/2022.

Atualmente as munícipes que necessitam do transporte são as 
Senhoritas Laiane Mascarello, Milena Martello e Nicoli Pavan, durante o período 
acima mencionado, sendo necessário o transporte de segunda-feira até sexta-
feira, sendo que o estágio tem início às 13h30min e encerramento às 17h30min.

Importante frisar que o apoio do Poder Executivo é de enorme valia 
para o desenvolvimento da educação do nosso município, bem como para 
proporcionar melhor inserção no mercado de trabalho dos estudantes do nosso 
município, proporcionando assim maior competitividade e potencializando o 
exercício das profissões.

Com o referido apoio e incentivo o Poder Executivo estará garantindo 
um futuro mais forte e justo para os nossos munícipes. 

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 04 de fevereiro de 2022.

______________________________
Cleverson Gotz

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES



NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da secretária 
responsável, realize a reforma da ponte localizada na estrada municipal da 
Linha Urtiga, que fica entre as propriedades do Senhor Claudir Zanandréa e 
do Senhor Gilmar Biasi, de forma urgente. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que a ponte 
mencionada está com a lateral rompida, causando enorme risco de acidentes para 
quem transita pelo local.

Além disso, cabe frisar que na estrada circulam diversos veículos 
diariamente, bem como também máquinas agrícolas pesadas.

Por fim, o presente requerimento deve servir como notificação e 
ciência para o Prefeito Municipal, que em caso de ocorrer algum acidente no 
local, o mesmo não poderá alegar desconhecimento da situação.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 17 de dezembro de 2021.

______________________________
Cleverson Gotz

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.



O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da secretária 
responsável, realize a colocação de tubulação para escoamento de água 
pluviais na Rua Maria Marcolino, próximo ao “Loteamento Corassa”. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que o Senhor 
Leodovico João Corassa realizou loteamento em conformidade com todas as 
exigências legais no município de São João da Urtiga, estando o mesmo já 
devidamente registrado no Ofício de Registro de Imóveis de Paim Filho.

Para a concretização do referido loteamento o Senhor Leodovico 
desembolsou uma boa quantia de dinheiro próprio para cumprir as exigências 
legais, ou seja, rede de luz, rede de água, colocação de meio fio, tubulação de 
escoamento de água pluviais, destinação de áreas para ruas com metragens 
exigidas pelo município, destinação de porcentagens do imóvel para área verde, 
entre outras inúmeras obrigações.

Cumpre frisar que a concretização do loteamento gera inúmeros 
benefícios para o município, pois gera contribuição de IPTU, ITBI no momento da 
negociação dos terrenos, taxas de recolhimento de lixo, entre outros inúmeros 
benefícios para o município.

Porém, o mesmo se depara com uma situação muito triste, 
constrangedora e de total descaso, pois uma das ruas que possibilita o acesso 
aos imóveis do loteamento não possui tubulação para o escoamento das águas da 
chuva.

Sendo que no momento de chuvas, as águas passam a fluir pelas ruas, 
arrastando terra, pedras, madeiras e lixos por grande parte do loteamento, 
gerando uma cena desoladora.

 Frente a isso, é necessário DE FORMA URGENTE a colocação de 
tubos para escoamento da água da chuva na Rua Maria Marcolino, rua essa que 
possibilita acesso ao loteamento, cabendo destacar que a referida rua e sua 
conservação é de responsabilidade do município.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 28 de setembro de 2021.

______________________________



Marcos Antonio Julianotti

EXMO. SENHOR
CESAR OLÍMPIO ZANDONÁ
PREFEITO MUNICIPAL
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental esclarecer e 
expor conforme segue:



Acredito que o Prefeito Municipal saiba dos seus deveres e obrigações, 
mas somente para título de debate e exposição, o artigo 16 da Lei Orgânica 
Municipal dispõe:

Art. 16. À Câmara Municipal, no exercício de sua 
função fiscalizadora, fica assegurado o direito de receber 
informações solicitadas ao Poder Executivo, no prazo de 30 
(trinta) dias, desde que solicitado e devidamente justificado, 
por escrito, importando em crime de responsabilidade a 
recusa ou não atendimento no prazo fixado, bem como a 
prestação de informação falsa.

Em segundo plano, segue anexo requerimento realizado no dia 21 de 
junho de 2021 e enviado para o Poder Executivo no dia 22 de junho de 2021, no 
qual solicitava algumas informações, que por sinal, são bem simples de serem 
esclarecidas.

Resta evidente que se passaram muito mais do que 30 dias e até o 
presente momento não foi recebida nenhuma resposta do Poder executivo.

Frente a isso, o Nobre Vereador, apenas requer que as informações do 
Poder Legislativo sejam devidamente informadas quando solicitadas.

Por fim, requer que seja apresentado, através da secretaria 
responsável, a relação das empresas beneficiadas com a Lei Municipal nº 
1967/2021.
 

Sala das Reuniões, em 10 de setembro de 2021.

______________________________
Cleverson Gotz

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.



A Vereadora abaixo subscrita vem na forma regimental solicitar que 
após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da secretária 
responsável, realize a implantação/construção de um quebra-molas/lombada 
na Rua Armindo Firmino Dupont, próximo a residência do Senhor Rafael 
Pivotto, local esse que fica na metade da extensão da referida Rua. Alex 
Capelini 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que a Rua Inês Paiz 
Zanandréa é uma via importante no município, com residência de várias famílias, 
com fluxo de veículos e pedestres.

Frente a isso, é necessário a implantação de um quebra-
molas/lombada, gerando assim maior segurança as pessoas que utilizam a via.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 05 de maio de 2021.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti



EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Vereadora abaixo subscrita vem na forma regimental solicitar que 
após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da secretária 
responsável, realize a implantação/construção de um quebra-molas/lombada 
na Rua Inês Paiz Zanandréa, próximo a residência do Senhor Rafael Pivotto, 
local esse que fica na metade da extensão da referida Rua.

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que a Rua Inês Paiz 
Zanandréa é uma via importante no município, com residência de várias famílias, 
com fluxo de veículos e pedestres.

Frente a isso, é necessário a implantação de um quebra-
molas/lombada, gerando assim maior segurança as pessoas que utilizam a via.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 05 de maio de 2021.

______________________________
Marcos Antonio Julianotti



EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

Os Vereadores abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que 
após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal através da secretaria responsável 
disponibilize um espaço físico para a prática de artes marciais no município, 
entre elas muay thai e jiu jitsu, aulas essas que serão ministradas por 
profissional com graduação para o desempenho da função, através da 
Academia The Tiger Team.

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que no nosso 
município não existe nenhuma academia ou espaço para prática de artes marciais.



Desse modo, já foi entrado em contato com a Academia The Tiger 
Team, que demonstrou disponibilidade em atender tal encargo, disponibilizando 
profissional capacitado, conforme exigido pelos órgãos responsáveis.

Cabe destacar que tais aulas não terão nenhum custo para o Poder 
Executivo, sendo que somente se faz necessário do espaço físico.

Tal espaço pode ser até mesmo a parte superior do Ginásio Tranquilo 
Zanin (que atualmente não está sendo utilizado), ou outro local, conforme melhor 
disposto pela Administração Municipal.

As artes marciais além de trazerem inúmeros benefícios para a saúde 
do corpo, ajuda muito na saúde mental, além de auxiliar a lidar melhor com nossas 
emoções e a criar uma conexão mais forte entre a mente e o corpo, sem contar os 
outros inúmeros benefícios.

Por fim, cumpre destacar que tal atividade sempre será exercida com 
as normas e restrições municipais, estaduais e federais referente ao COVID19.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto ao pedido formulado.

Sala das Reuniões, em 30 de junho de 2021.

______________________________
Jalmir Cecatto



EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

Os Vereadores abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que 
após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal através da secretaria responsável 
apresente: 1) a lista nominal atual de CC’s e contratados do Poder 
Executivo; 2) Os dados completos, inclusive CNPJ, da empresa vencedora 
do Pregão 015/2021; 3) a lista nominal das pessoas que prestam serviço para 
o Poder Executivo, contratados através da empresa vencedora do Pregão 
015/2021.

JUSTIFICATIVA



Tal pedido é de suma importância, para que assim, os Nobres 
Vereadores tomem conhecimento do andamento dos serviços no município de 
São João da Urtiga/RS.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto ao pedido formulado.

Sala das Reuniões, em 21 de junho de 2021.

______________________________
Edivaldo Bergamin

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

Os Vereadores abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que 
após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal através da secretaria responsável 
que apresente a relação das empresas beneficiadas com a Lei Municipal nº 
1967/2021.

JUSTIFICATIVA



Tal pedido é de suma importância, frente a necessidade de 
transparência e acesso a informação, para assim os vereadores sanarem as 
dúvidas da população em geral.

 
Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 

Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto ao pedido formulado.

Sala das Reuniões, em 21 de junho de 2021.

______________________________
Cleverson Gotz

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.



Os Vereadores abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que 
após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal através da secretaria responsável 
que realize o conserto da estrada, valeteamento e implantação de bueiros na 
estrada na Linha Marcansoni que faz ligação com a Linha Santa Terezinha.

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista o péssimo estado de 
conservação da referida estrada, impossibilitando a circulação de veículos pela 
mesma.

O referido conserto da estrada é necessário de forma urgente, levando 
em consideração que a estrada encurta caminho para vários munícipes, tendo 
como ponto mais crítico o trecho entre as proximidades da mangueira do Aldir 
Marcansoni e a propriedade do Senhor Marildo Zucco.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto ao pedido formulado.

Sala das Reuniões, em 21 de junho de 2021.

______________________________
Neucir Zanandréa

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.



A Vereadora abaixo subscrita vem na forma regimental solicitar que 
após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

             Que o Poder Executivo Municipal, através da secretária 
responsável, realize o asfaltamento por toda a extensão da Rua Modesto 
Foiatto ou colocação de calçamento na parte faltante da Rua Modesto 
Foiatto.

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que a Rua Modesto 
Foiatto é uma via de grande circulação de veículos e pedestres.

Frente a isso, é de fácil observação que a referida Rua é formada por 
parte em calçamento e o restante de “chão batido”.

Nessa toada, o asfaltamento de toda sua extensão ou a colocação de 
pavimentação de paralelepípedo na parte faltante da referida Rua irá gerar maior 
segurança e embelezamento da cidade, gerando maior qualidade de vida e 
locomoção para os munícipes e demais pessoas que utilizam a via.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 18 de junho de 2021.

______________________________
Simone Ribeiro

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

Os Vereadores abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que 
após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:



       Que o Poder Executivo Municipal através da secretaria responsável 
realize o conserto da ponte e/ou a formulação de uma ponte nova de 
concreto na Linha São Jorge, que faz divisa entre o município de São João 
da Urtiga/RS e o município de Sananduva/RS.

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que a atual ponte 
está em péssimo estado de conservação, causando enormes riscos para as 
pessoas que transitam pela localidade.

Bem como, em caso de acontecimento de algum sinistro envolvendo 
bens matérias ou bens imaterias, tal responsabilidade poderá recair sobre a 
municipalidade, causando enormes prejuízos para o erário.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto ao pedido formulado.

Sala das Reuniões, em 09 de junho de 2021.

______________________________
Simone Ribeiro

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

Os Vereadores abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que 
após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal através da secretaria responsável 
que realize o rebaixe do morro da Linha Devens, próximo a Cerealista 
Cadore.



JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista o morro que liga a 
Linha Devens é bem íngreme, frente a isso, impossibilita os caminhões, 
principalmente do leite, a acessar a linha em dias de chuva.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto ao pedido formulado.

Sala das Reuniões, em 07 de junho de 2021.

______________________________
Neucir Zanandréa

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Vereadora abaixo subscrita vem na forma regimental solicitar que 
após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:



       Que o Poder Executivo Municipal, através da secretária 
responsável, realize a limpeza e conservação da Rua Modesto Foiatto, tendo 
como ponto de referência as proximidades da residência da Senhora Lurdes 
Bessegato.

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que a Rua Modesto 
Foiatto é uma via importante no município, estando a mesma em alguns pontos 
totalmente abandonada, gerando o rápido avanço e crescimento de ervas 
daninhas, bem como enormes riscos de surgimento de animais peçonhentos no 
local. 

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 17 de maio de 2021.

______________________________
Jacira Beltrame Pivotto

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

A Vereadora abaixo subscrita vem na forma regimental solicitar que 
após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:



       Que o Poder Executivo Municipal, através da secretária 
responsável, realize a pavimentação em asfalto ou paralelepípedo, bem 
como a construção de um bueiro “boca de lobo”  na Rua Leandro Martelli.

JUSTIFICATIVA

Tais pedidos são de suma importância, tendo em vista que a Rua 
Leandro Martelli é uma via importante no município, com residência de várias 
famílias.

Frente a isso, é de fácil observação que a referida Rua é de “chão 
batido”, e a colocação de pavimentação e o bueiro na referida Rua irá gerar maior 
segurança, trafegabilidade, delimitação da rua e calçadas, bem como o 
embelezamento da cidade, gerando maior qualidade de vida e locomoção para os 
munícipes e demais pessoas que utilizam a via.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 17 de maio de 2021.

______________________________
Jacira Beltrame Pivotto

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da secretária da 
educação, realize o contratação de segurança privada para ser 
disponibilizada em todas as escolas e creches do município.



JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que os números de 
violência vem crescendo muito nos últimos tempos.

Desse modo, o serviço de segurança nas escolas e creches do 
município é indispensável, para proteger nossas crianças e jovens, bem como em 
coibir possíveis infrações e delitos.

 Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 19 de abril de 2021.

______________________________
Edivaldo Bergamin

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da secretária 
responsável, realize a construção/implantação de uma proteção lateral na 
ponte da Linha São Roque, próximo ao salão da comunidade.



JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que a referida ponte 
atualmente se encontra sem nenhuma proteção lateral, causando riscos as 
pessoas e veículos que transitam no local.

Além disso, a ponte fica próxima a uma curva acentuada, aumentando 
ainda mais o risco de ocorrer alguma fatalidade.

 Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 13 de maio de 2021.

______________________________
Marcos Antônio Julianotti

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da secretária 
responsável, realize o asfaltamento ou a colocação de calçamento na Rua 
Pedro Borges.

JUSTIFICATIVA



Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que a Rua Pedro 
Borges é uma via de grande circulação de veículos e pedestres.

Frente a isso, é de fácil observação que a referida Rua é de “chão 
batido”, e a colocação de pavimentação na referida Rua irá gerar maior segurança 
e embelezamento da cidade, gerando maior qualidade de vida e locomoção para 
os munícipes e demais pessoas que utilizam a via.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 19 de abril de 2021.

______________________________
Edivaldo Bergamin

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal, através da secretaria 
competente, providencie a instalação de lixeiras por toda a extensão da Rua 
Professora Onira Dariva.

JUSTIFICATIVA



Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que a colocação de 
lixeiras por toda a extensão da Rua Professora Onira Dariva será de grande 
auxílio para os moradores, bem como para os profissionais que realizam o 
recolhimento dos resíduos no município.

Além de que, a instalação das lixeiras, irá colaborar para que animais 
não rasguem os sacos contendo lixos e espalhem pela rua e pela cidade.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 19 de abril de 2021.

______________________________
Edivaldo Bergamin

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal providencie o 
conserto/restauração do paralelepípedo da Rua Afonso Pedott, bem como 
proceda a instalação de 02 (dois) quebra-molas na mesma Rua, devendo os 
mesmos serem instalados no trecho entre a Chapeação do Marico Ritti e a 
Chapeação do Juninho.



JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que a Rua Afonso 
Pedott é uma via de grande circulação de veículos, pois a mesma faz a ligação do 
perímetro urbano do município com inúmeras comunidades do interior, bem como 
outros municípios.

Frente a isso, é de fácil observação que a referida Rua atualmente se 
encontra em péssimo estado de conservação, se fazendo necessário o conserto 
da mesma, bem como a instalação dos 02 (dois) quebra-molas, gerando assim 
maior segurança aos pedestres, moradores e de quem faz o uso da via.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 19 de abril de 2021.

______________________________
Edivaldo Bergamin

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.
EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal realize o estudo e a redução dos 
valores das horas máquinas disponibilizadas pela “patrulha agrícola” deste 
município.

JUSTIFICATIVA



Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que o principal intuito 
da criação da Associação e da “patrulha agrícola” foi de reduzir os custos dos 
valores de horas máquinas para os munícipes que tiverem interesse na prestação 
de todos os serviços prestados pela Associação dos Agricultores de São João da 
Urtiga/RS.

Levando isso em consideração, não se pode perder a essência do 
programa criado que vincula a Associação dos Agricultores de São João da 
Urtiga/RS, gerando assim melhores condições de valores na prestação de 
serviços de horas máquinas para todos os interessados.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a concretização da 
solicitação realizada.

Sala das Reuniões, em 19 de abril de 2021.

______________________________
Edivaldo Bergamin

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal realize reformulação da 
encruzilhada localizada no asfalto da Linha Israel, no trecho que da acesso a 
Linha Urtiga.

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista que a encruzilhada 
localizada no asfalto da Linha Israel, que dá acesso para a estrada de chão batido 
que liga a Linha Urtiga, não existe nenhuma sinalização no acesso.

O referido acesso está localizado no meio de dois montes de terra, 
impossibilitando a visualização do asfalto e gerando grandes riscos de acidentes.



Desse modo se faz necessária a retirada dos dois montes de terra ou 
redefinir a localização do acesso, sendo possível modificar o acesso para próximo 
a residência do Senhor Benjamin Stormovski, caso o mesmo concorde.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a realização da 
modificação solicitada.

Sala das Reuniões, em 07 de abril de 2021.

______________________________
Cleverson Gotz

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Legislativo Municipal providencie a aquisição de 
vacinas para o enfrentamento do COVID-19, com intuito de aplicação para os 
munícipes urtiguenses.

JUSTIFICATIVA

Muito embora o município receba repasse de doses da vacina do 
Governo Federal, tal aquisição pelo poder legislativo municipal é de suma 
importância, para que seja combatida de forma mais célere a pandemia.

Importante destacar que a aquisição das vacinas deve respeitar as 
determinações legais. Por fim, destacamos que é necessário analisar tal pedido 
com muito cuidado, levando em consideração a situação atual da pandemia. 



Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a realização da obra 
solicitada.

Sala das Reuniões, em 19 de março de 2021.

______________________________
Jalmir Cecatto

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

Os Vereadores abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que 
após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal informe quais são os valores de 
horas máquinas cobrado pela Associação Municipal de Agricultores de São 
João da Urtiga/RS. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo a necessidade de informar 
para a população os valores quando solicitado.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto ao pedido formulado.

Sala das Reuniões, em 18 de março de 2021.



______________________________
Milton Dupont

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

Os Vereadores abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que 
após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal isente/abone de pagamento 
referente ao valor de alvará pelo período de 01 (um) ano do comércio 
urtiguense.

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista o cenário atual 
enfrentado. Sendo evidente a grande queda nas vendas, fechamento devido a 
bandeiras, redução de trabalhadores e horários, entre outras inúmeras situações 
agravantes que o comércio vem enfrentando devido ao COVID-19.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto ao pedido formulado.

Sala das Reuniões, em 18 de março de 2021.

______________________________
Neucir Zanandréa



EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

Os Vereadores abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que 
após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal não aplique alteração/ajuste nos 
valores do IPTU, ou seja, sem aplicação de correção monetária, que o valor 
seja mantido o mesmo do ano anterior.

JUSTIFICATIVA

Tal pedido é de suma importância, tendo em vista o cenário atual 
enfrentado do COVID-19. O qual afetou com grande impacto a economia mundial, 
reduzindo o rendimento de muitos munícipes, motivo esse que dificultará muito a 
quitação das obrigações.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto ao pedido formulado.

Sala das Reuniões, em 18 de março de 2021.

______________________________
Neucir Zanandréa



EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

Os Vereadores abaixo subscritos vem na forma regimental solicitar que 
após lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:



       Que o Poder Executivo Municipal através da Secretaria da Saúde, 
realize a aquisição de vacinas para o enfrentamento do COVID-19, com 
intuito de aplicação para os munícipes urtiguenses.

JUSTIFICATIVA

Muito embora o município receba repasse de doses da vacina do 
Governo Federal, tal aquisição pelo poder executivo municipal é de suma 
importância.

Importante destacar que a aquisição das vacinas deve respeitar as 
determinações legais. Por fim, destacamos que é necessário analisar tal pedido 
com muito cuidado e celeridade, levando em consideração a situação atual da 
pandemia. 

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a realização da obra 
solicitada.

Sala das Reuniões, em 08 de março de 2021.

______________________________       
___________________________________
              Cleverson Gotz  Milton Dupont

______________________________
Marcos Antônio Julianotti



EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal através da Secretaria da Cidade e 
Urbanismo realize a readequação do canteiro central da Avenida Professor 
Zeferino, frente ao grande fluxo de veículos que passam diariamente no 
município, gerando dificuldades quando existe um veículo de grande porte 
estacionado e outro precisa passar.

JUSTIFICATIVA

Tendo em vista o grande fluxo de veículos na avenida, além de que não 
existe desvio para veículos pesados, é necessário a reformulação dos canteiros 
centrais afim de proporcionar maior segurança e fluxo dos veículos. 

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a realização da obra 
solicitada.

Sala das Reuniões, em 01 de março de 2021.



___________________________________                                               
Rafael Remussi

                 Vereador – Autor

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal através da Secretaria da Cidade e 
Urbanismo realize a implantação nas vias municipais de quebra-molas com 
faixa de segurança elevada, bem como retirar quebra-molas antigos 
desnecessários, com intuito de reorganizar o transito municipal e a 
segurança dos pedestres.

JUSTIFICATIVA

Tendo em vista o crescimento do município e o aumento de fluxo de 
carros e pedestres, é de suma importância a implantação do pedido acima 
mencionado, visando garantir maior segurança as pessoas que utilizam as vias 
municipais e circulam diariamente pelo nosso município. 

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a realização da obra 
solicitada.

Sala das Reuniões, em 01 de março de 2021.



___________________________________                                               
Rafael Remussi

                 Vereador – Autor

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

 Os Vereadores abaixo subscritos vem na forma regimental 
solicitar que após lido e discutido em Plenário, seja enviado para as 
Secretarias Municipais competentes o seguinte Requerimento:

 PEDIDO DE INFORMAÇÃO: ESCLARECIMENTO SOBRE 
DESTINAÇÃO/APLICAÇÃO DOS RECURSOS DE VERBA PARA ÁREA 
DA SAÚDE E COMBATE AO COVID, ENCAMINHADA VIA SENADO 
FEDERAL PELO SENADOR LUIS CARLOS HEINZE (PP) NO ÚLTIMO 
ANO DE 2020, SE FOI APLICADO PARA PAGAMENTO DE PESSOAL, 
AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS, ENTRE OUTRAS DESPESAS, 
DEVENDO AS MESMAS SEREM ESPECIFICADAS.
 JUSTIFICATIVA: NECESSITAMOS ESCLARECER DE FORMA 
DETALHADA, QUAL FORAM AS APLICAÇÕES DA REFERIDA 
EMENDA, UMA VEZ QUE O VALOR SE PERFAZ EM 
APROXIMADAMENTE R$ 200 MIL, SALIENTANDO QUE NEM TODOS 
OS MUNÍCIPES POSSUEM O ACESSO À MEIO INFORMATIZADO DE 
PRESTAÇÃO ON-LINE PARA ACESSO AO PORTAL DA 
TRANSPARÊNCIA E/OU NOTÍCIAS PARLAMENTARES.

Solicitação da Bancada Progressista, Sala de Reuniões
São João da Urtiga/RS, em 01 de março de 2021.

__________________________
________________________________

         EDIVALDO BERGAMIN                      FELIPE ZANIN M. UBALDINI



               VEREADOR           VEREADOR

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Legislativo Municipal conceda o espaço do Plenário da 
Câmara Municipal de Vereadores para formalizar Sessão Solene ao Grupo Italiano 
Ricordi di Trenti a realizar-se em data posteriormente agendada.

JUSTIFICATIVA

Tal reconhecimento é de suma importância, levando em consideração 
que o Grupo Italiano atua de forma firme e forte por inúmeros anos no nosso 
município e demais cidades do Brasil, levando a cultura e valores da etnia Italiana 
por inúmeras cidades. 

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a realização da obra 
solicitada.

Sala das Reuniões, em 01 de março de 2021.

___________________________________                                               
JALMIR CECATTO

                 Vereador – Autor



EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

       Que o Poder Executivo Municipal através da Secretaria da Cidade e 
Urbanismo realize detetização nos bueiros e bocas de lobo do município, 
afim de evitar a proliferação de ratos, baratas entre outros.

JUSTIFICATIVA

Tal ação é de suma importância tento em vista o grande aumento na 
proliferação de tais pragas, causando enormes riscos para a saúde pública. 

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a realização da obra 
solicitada.

Sala das Reuniões, em 01 de março de 2021.

___________________________________                                               
JALMIR CECATTO

                 Vereador – Autor



EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

Que o Poder Executivo Municipal através da Secretaria da Cidade e 
Urbanismo realize através do Programa Municipal de Asfaltamento 
Comunitário a obra asfáltica junto a Rua Olímpio Schenatto, trecho entre a 
Rua Primo Sasset e Rua Getúlio Vargas, conforme Mapa em anexo.

JUSTIFICATIVA

É notório de que na referida Rua de nossa cidade, existe a edificação 
de diversas casas e assim, devendo priorizar a qualidade de vida de nossos 
munícipes é necessário a pavimentação asfáltica.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a realização da obra 
solicitada.

Sala das Reuniões, em 01 de março de 2021.

___________________________________                                               
EDIVALDO BERGAMIN

                 Vereador – Autor



EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após lido e 
discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte requerimento:

Que o Poder Executivo Municipal através da Secretaria Municipal de Finanças e 
Setor Jurídico providencie o envio de Projeto de Lei para a Câmara Municipal de 
Vereadores com o teor de destinar recursos financeiros para os Trilheiros de São 
João da Urtiga, tendo como objetivo a realização da “VII Trilha do Urtigão”.

JUSTIFICATIVAS

Em todas as edições do evento, a Municipalidade já disponibilizou recursos para 
a realização da “Trilha do Urtigão” desde o ano de 2013 e assim, cabe ao Poder 
Executivo Municipal tomar providências para valorizar esta atividade esportiva.

Deste modo, cabe ao Poder Executiva Municipal tomar providencias, pois além 
da valorização dos munícipes que praticam tal atividade esportiva, o evento divulga o 
Município a toda Região Nordeste, Alto Uruguai e também em outros Estados, tendo em 
vista da participação anual de mais de 40 (quarenta) municípios.

Destaca-se também a necessidade de inclusão de tal evento “Trilha do Urtigão” 
no calendário municipal de eventos, definindo tal data de forma anual.

Desta feita, diante da importância sobre o assunto, aguardo e espero 
deferimento.

Sala das Reuniões, em 01 de março de 2021.

__________________________________                                                       
EDIVALDO BERGAMIN

                 Vereador – Autor



EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

Que o Poder Executivo Municipal através da Secretaria Municipal de 
Finanças e Setor Jurídico providencie o envio de Projeto de Lei para a 
Câmara Municipal de Vereadores com o teor de destinar recursos 



financeiros para os Trilheiros de São João da Urtiga, tendo como objetivo a 
realização da “VII Trilha do Urtigão”.

JUSTIFICATIVAS

Em todas as edições do evento, a Municipalidade disponibilizou recursos 
para a realização da “Trilha do Urtigão” e assim, cabe ao Poder Executivo 
Municipal tomar providências para valorizar esta atividade esportiva.

Cabido informar, que conforme consta no Plano de Governo da atual 
Gestão Municipal (Lambari/Pasinato), será designado um terreno para a devida 
construção de uma pista própria para o desenvolvimento desta prática esportiva.

Desta feita, diante da importância sobre o assunto, aguardo e espero 
deferimento.

Sala das Reuniões, em 10 de fevereiro de 2021.

___________________________________                                                          
Emerson Guzzo

  Vereador - Autor

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

Que o Poder Executivo Municipal através da Secretaria Municipal de Saúde 
providencie a aquisição de no mínimo mais 03(três) cadeiras de roda para 



locomoção e 03(três) cadeiras de roda para banho, buscando melhor atender 
aos Munícipes que necessitam deste acessório diariamente.

JUSTIFICATIVAS
Farei verbalmente.

Sala das Reuniões, em 10 de fevereiro de 2021.

___________________________________                                                          
Emerson Guzzo

  Vereador – Autor

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

Que o Poder Executivo Municipal através da Secretaria de Obras, tome 
providências quanto a construção de um “bueiro na estrada que liga a Linha 
Urtiga Baixa(Pompéia) até ao entroncamento junto à ERS-477, Linha Israel.

JUSTIFICATIVAS

É do conhecimento de todos os colegas que deve ser realizado em 
medida de urgência a construção do bueiro junto a esta via municipal, tendo em 
vista do grande número de veículos que circula no local.



Como também, é a principal ligação até a ERS-477 de nosso Município 
até a cidade de Carlos Gomes e, deste modo, deve ser realizado uma obra com 
tubos que propiciem bastante vazão de água.

Desta feita é uma obra que devemos priorizar pela grande 
trafegabilidade de veículos e caminhões e ciente da importância e complexidade 
sobre o assunto aguardo aprovação desta indicação por parte dos colegas Edis e 
apoio por parte do Poder Executivo Municipal.

Sala das Reuniões, em 21 de janeiro de 2021.

___________________________________                                               
CLEVERSON GOTZ

                  Vereador – Autor

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

Que o Poder Executivo Municipal através da Secretaria da Cidade e 
Urbanismo realize através do Programa Municipal de Asfaltamento 
Comunitário a obra asfáltica junto a Rua Narciso Scopel, conforme Mapa em 
anexo.

JUSTIFICATIVA



É notório de que na referida Rua de nossa cidade, existe a edificação 
de diversas casas e assim, devendo priorizar a qualidade de vida de nossos 
munícipes é necessário a pavimentação asfáltica.

Diante de tal fato, venho por meio deste solicitar o apoio por parte do 
Poder Executivo Municipal e dos colegas Vereadores quanto a realização da obra 
solicitada.

Sala das Reuniões, em 21 de janeiro de 2021.

___________________________________                                               
EDIVALDO BERGAMIN

                  Vereador – Autor

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
requerimento:

Mudança de local da academia ao ar livre nas proximidades do Pórtico Kátia 
Bessegato, por questão de segurança dos usuários. Material é de metal e 
está instalado embaixo dos transformadores de alta tensão da rede elétrica. 
Local perigoso, pois oferece risco a vida principalmente em dias de mau 
tempo independente se em utilização ou não dos equipamentos.

Justificativa
Farei verbalmente.



São João da Urtiga/RS, em 28 de janeiro de 2021.

________________________________                                                            
Felipe Zanin Mori Ubaldini

Vereador - Autor

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
Requerimento:

Que o Poder Executivo Municipal através da Secretaria Municipal da Cidade e 
Urbanismo realize a pintura e a descrição do local, para determinar 
estacionamento prioritário (idoso), junto a Avenida Professor Zeferino, na 
residência da Senhora Ida Bianchi Guzzo.

Justificativa
Farei verbalmente.

São João da Urtiga/RS, em 28 de janeiro de 2021.

Partido Progressista:



________________________________                                                            
Felipe Zanin Mori Ubaldini

Vereador - Autor

____________________________                                                            
Edivaldo Bergamin

Vereador - Autor

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado o seguinte requerimento:

Que o Poder Executivo Municipal através da Secretaria de Obras, tome 
providências quanto a “instalação ou manutenção da iluminação externa 
existente nas propriedades do interior de nosso Município, em especial, 
junto as pocilgas, aviários e estrebarias.

JUSTIFICATIVAS

É do conhecimento de todos os colegas que nos dias atuais é normal o 
carregamento de suínos, frangos, no período noturno, como também, existem 
diversos produtores de gado leiteiro que trabalham cedo e assim necessitam de 
iluminação no local.

Desta feita, ciente da importância e complexidade sobre o assunto 
aguardo aprovação desta indicação por parte dos colegas Edis e apoio por parte 
do Poder Executivo Municipal.

São João da Urtiga/RS, em 28 de janeiro de 2021.



_________________________                                                                   Jalmir 
Cecatto

  Vereador - Autor

EXMO. SENHOR
MARCOS ANTÔNIO JULIANOTTI
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES
NESTA CIDADE.

O Vereador abaixo subscrito vem na forma regimental solicitar que após 
lido e discutido em Plenário, seja enviado ao Poder Executivo o seguinte 
Requerimento:

Seja efetuada a manutenção das vias asfálticas de nosso Município, em 
especial junto a Avenida Professor Zeferino e demais Ruas do centro e de 
maior movimento de nossa cidade.

Justificativa
Farei verbalmente.

São João da Urtiga/RS, em 04 de janeiro de 2021.

_________________________                                                                   Rafael 
Remussi

  Vereador - Autor




